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Реклама (16+)

НОВЫЙ СВЕТОФОР У ПРОХОДНОЙ №2 ПРИВЕЛ 
В ЗАМЕШАТЕЛЬСТВО ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ
Мы узнали в ГИБДД, как проехать так, чтобы не заработать 
штраф Стр. 3

ЗАКОНЫ ПОД ЧЕРЕМУХУ НЕ ПИШУТ
Начальник УЖКХиС Марина Шолохова подвела итоги 
отопительного сезона Стр. 5

Спортсмен Евгений Смирнов 
рассказал, что, даже потеряв память, 
он не забыл про велосипед 
Стр. 10-11

Спортс
рассказ
он не з
Стр. 10-

В ЭТОМ ГОДУ ПООБЕЩАЛИ 
ОТРЕМОНТИРОВАТЬ САМЫЕ 
«УБИТЫЕ» УЛИЦЫ ГОРОДА. 
КАКИЕ — РАССКАЖЕМ 
НА СТР. 8
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. Магнитных бурь на этой неделе не ожидается.

8 июня, ПТ
ночью +5°С.... днем +12°С

9 июня, СБ
ночью +6°С.... днем +15°С

10 июня, ВС
ночью +5°С.... днем +13°СНОВОСТИ

др ц д

Тревожная хроника Первоуральска
Пресс-служба полиции рассказала о том, что случилось в городе
Пырнула мужа ножом
Вечером 2 июня 2018 года 58-лет-
няя жительница Первоуральска 
пырнула ножом своего супруга. 
У пострадавшего — приникающее 
ранение в область брюшной поло-
сти и резаная рана груди.

В полиции возбудили уголов-
ное дело по признакам преступле-
ния, предусмотренного частью 2 
статьи 111 УК РФ — «Умышлен-
ное причинение тяжкого вреда 
здоровью, с применением оружия 
или предметов, используемых в 
качестве оружия». 

Устанавливаются все обстоя-
тельства произошедшего.

Женщине грозит до десяти лет 
лишения свободы. Решается во-
прос об избрании меры пресече-
ния в отношении подозреваемой.

Взял покататься
В конце мая 2018 года 58-летний 
не работающий, ранее судимый 
житель поселка Кузино взломал 
замок и незаконно проник в са-
рай, расположенный на улице 
Ленина, откуда похитил велоси-
пед, принадлежащий 64-летней 
жительнице поселка, причинив 
потерпевшей ущерб на сумму 
3500 рублей.

Сейчас возбуждено уголовное 

дело по признакам преступления, 
предусмотренного частью 2 ста-
тьи 158 УК РФ — «Кража чужого 
имущества, совершенная с неза-
конным проникновением в поме-
щение либо иное хранилище».

Любителю покататься на чу-
жих великах грозит до пяти лет 
лишения свободы.

Решается вопрос об избрании 
меры пресечения в отношении по-
дозреваемого.

Как же без них
Вечером 27 мая 2018 года 33-летний 
первоуралец, разумеется, уже не в 
первый раз, сел за руль ВАЗ-21093 
пьяным и попался сотрудникам 
ГИБДД в Билимбае. 

Днем позже — 28 мая 2018 го-
да, повторить «подвиг» решил 
и 43-летний местный житель — 
он «согрелся» и прыгнул за руль 
ВАЗ-211440, но, конечно же, был 
задержан сотрудниками ГИБДД 
на 330 км автодороги Пермь-
Екатеринбург.

По двум фактам 31 мая отдел 
дознания возбудил уголовные де-
ла по признакам преступления, 
предусмотренного ст. 264.1 УК РФ 
— «Нарушение правил дорожного 
движения лицом, подвергнутым 
административному наказанию».

Наказание по статье — лише-
ние свободы на срок до двух лет.

Внимание! Розыск
Полицейские Первоуральска ра-
зыскивают Нину Владимировну 
Шестову, 1948 года рождения. По-
жилая женщина ушла из дома 18 
мая и до настоящего времени не 
вернулась.
ПРИМЕТЫ: рост 160-165 см, плот-
ного телосложения, волосы седые 
до плеч.
ОДЕЖДА: берет черного цвета, 

куртка кожаная бежевая, без капю-
шона, длиной выше колен, платье 
черного цвета, сапоги на молнии, 
на небольшом каблуке. При себе 
имела черную сумку прямоуголь-
ной формы из кожзама.

Если вы обладаете информа-
цией о местонахождении разы-
скиваемой, убедительная просьба 
сообщить по телефонам в поли-
цию:
8 (3439) 64-82-21 ЛИБО 02 — дежур-
ная часть
27-04-42 ИЛИ 8-904-171-65-02 — уго-
ловный розыск.

Также разыскивается 15-лет-
няя Ксения Малькова, которая 
19 мая 2018 года в вечернее вре-
мя  самовольно покинула соци-
ально-реабилитационный центр 
для несовершеннолетних  (про-
спект Ильича, 27) и до настояще-
го времени ее местонахождение 
не установлено.

С заявлением о розыске в по-
лицию в тот же день обратились 
педагоги учреждения, где прожи-
вает несовершеннолетняя.

Девушка склонна к бродяжни-
честву, систематически убегает 
из центра, после нескольких дней 
отсутствия самостоятельно воз-
вращается.
ПРИМЕТЫ: рост 150-155 см, плотного 

телосложения, волосы длиной до 
плеч, окрашены в темный цвет, 
глаза серые, губы тонкие.
ОДЕЖДА: джинсы черного цвета, 
толстовка серого цвета, синие 
кроссовки на белой подошве.

Если вы обладаете информа-
цией о местонахождении разы-
скиваемой либо другой значимой 
информацией по данному факту, 
убедительная просьба сообщить 
по телефонам:
8 (3439) 27-04-77 — отделение по 
делам несовершеннолетних,
8(3439) 64-82-21 ИЛИ 02 — дежурная 
часть ОМВД.

В Устав Первоуральска 
снова внесли изменения
На прошедшем 31 мая заседании 

думы депутаты проголосовали за 

внесение ряда поправок в Устав 

городского округа. О том, что 

следует изменить, рассказала 

и.о.начальника юридического 

отдела аппарата думы Ольга Ба-

женова.

Считать 
утратившими силу
— Раздел правил благоустройства 
территории предлагается изло-
жить в новой редакции, — начала 
Ольга Александровна. — Также из-
менения вносятся в наименование 
статьи о публичных слушаниях — 
теперь их предлагается называть 
общественными обсуждениями. 

Также предлагается считать 
у т рат и вш и м и си л у под п у н-
кты 3, 4, 5, 7, 8, 9, 11, 12 статьи о 
публичных слушаниях — в них 
содержатся вопросы, которые вы-
носятся на публичные слушания. 
В частности, эти вопросы каса-
ются сферы градостроительства: 
внесение проектов генерального 
плана, проекта программ разви-
тия, правил землепользования и 
застройки. Данные вопросы бу-
дут отражены в этой же статье, 
но только в пункте 6. 

— Кроме того, предлагается 
проект стратегии социально-эко-
номического развития выносить 
на публичные слушания, — от-
метила Ольга Баженова. 

Большинство 
так работает
Депутатам вновь предложили 
проголосовать за изменение 

кворума думы: на сегодняшний 
день он составляет не менее 2/3 
от избранного числа депутатов. 
Предлагается считать заседание 
думы правомочным, если на нем 
присутствует половина депутатов 
— всего 13 человек. 

— Хотелось бы отметить, что 
данное изменение не противоре-
чит федеральному закону №131, 
— акцентировала внимание Оль-
га Баженова, — кроме того, ап-
парат думы провел анализ му-
ниципалитетов, расположенных 
в Свердловской области, и при-
шел к выводу, что большинство 
работает по такому принципу. 

Также были предложены из-
менения, которые позволят де-
путатам принимать участие в 
утверждении стратегии соци-
ально-экономического разви-
тия и правил благоустройства 
города. 

Из 21 депутата «за» проголосо-
вали 19 человек.   

Парковка у «Пятерочки» 
на Емлина — была и не стало
Почему на месте для автомобилей появился железный забор

Парковки у магазина «Пятероч-

ка», что на Емлина, больше нет. 

Об этом первоуральцы сообщи-

ли 4 июня в паблике «Инцидент».

В комментариях мнения жителей 

города разделились — часть 

людей говорит о том, что им 

безразлично это нововведение, 

другая советует покупателям на 

автомобилях и жильцам дома 

поблизости, во дворе которых 

сейчас паркуются, жаловаться 

в различные инстанции.

Почему убрали 
парковку
Почему на месте парковки по-
явился новенький забор, рас-
сказал замглавы по ЖКХ Артур 
Гузаиров.

— В целях безопасности до-
рожного движения и в соот-
ветствии с многочисленными 
обращениями жителей рядом 
стоящих домов, расположен-
ных вблизи данной парковки, 
на комиссии по безопасности 
дорожного движения бы ло 
принято решение об установ-
ке ограждающих конструк-
ций для препятствования за-
езда автомобилей на тротуар. 
Мы знаем, что движение ав-
тотранспорта по тротуарам 
запрещено. На основании это-
го было принято решение о 
стационарной установке пе-
шеходных ограждений, ко-
торые будут препятствовать 
выезду автотранспорта на 
тротуар. 

Решение 
должны принять 
собственники

Однако не все жильцы ближай-
шего дома довольны решением 
проблемы. По словам первоура-
лочки, которая опубликовала 
пост в «Инциденте», покупатели 
теперь паркуются у ближайшего 
дома.

— Сказали, что закрыли, 
так как парковка сделана не-
правильно. А мы сейчас стра-
даем. Все машины через двор 
едут. Меня сегодня чуть не 
сбили около подъезда, — ут-
верждает Елена. 

Расширения парковки у до-
ма №10 по улице Емлина нет 
в плане.  

— В данной ситуации стро-
ительство парковки для мно-
гоквартирного дома не пла-
нируется, — отметил Артур 
Салаватович. — В случае не-
обходимости обустройства пар-
ковки, собственники должны 
принять на общем собрании ре-
шение о строительстве парков-
ки, либо обратиться в управ-
ляющую компанию с целью 
разработки проекта для благо-
устройства двора. 

6 июня ликвидировали пар-
ковку у соседнего «Магнита».

Фото  Елены Разумной
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НОВОСТИ
У проходной №2 ПНТЗ установили новый 
светофор 
Мы узнали, как правильно ехать на этом участке дороги

На прошлой неделе в районе выезда от 
второй проходной ПНТЗ на Московское 
шоссе установили новый светофор. Многие 
автомобилисты наверняка его уже видели. 
По крайней мере, к нам в редакцию обрати-
лось сразу несколько человек — мужчины 
и женщины задаются вопросом — для чего 
это нововведение, и как теперь ехать по 
этому участку дороги.

— Ехали с мужем с работы из Екате-
ринбурга, все как обычно, — рассказыва-
ет автомобилист Елена, — по левому ря-
ду двинулись к основному светофору на 
перекрестке Ленина-Вайнера. И тут муж 
как закричит: «Лен, ты на красный прое-
хала!». Я сначала была в замешательстве, 
ничего не поняла, какой красный, вот же 
мы стоим, ждем разрешающего сигнала. 
Обернулась — а на правой крайней поло-
се большегруз стоит, перед ним — свето-
фор. Я его и не заметила за КАМАЗом, а 
слева нет ничего, все как и прежде. И что 
нам теперь делать? Штраф ждать? И во-
обще, нам от этого светофора в левой по-
лосе ни холодно, ни жарко. С какой стати 
на него смотреть?

Большой вопрос к УЖКХиС
В ГИБДД отметили: установка нового 
светофора — стресс для водителей. 

— Водители до сих пор иногда не заме-
чают новый светофор, это действительно 
так. Причина в том, что поставили толь-
ко основной светофор, дублирующего нет. 
Инициатор установки — управление ЖКХ 
и строительства Первоуральска, так как 
автомобильная дорога, на которой уста-
новлен светофор, находится в ведомстве 
управления ЖКХ. Как этот светофорный 
объект проектировали, чем руководство-
вались, когда его устанавливали? В этом 
большой вопрос к УЖКХиС, — говорит 
старший инспектор по пропаганде без-
опасности дорожного движения Лариса 
Сидорова. 

Кроме того, специалист разъяснила, 
куда теперь должны смотреть автолюби-
тели, передвигающиеся по Московскому 
шоссе в сторону проспекта Ильича. 

— Несмотря на то, что слева нет дубли-
рующего светофора, все, включая тех, кто 
едет по левому ряду, должны остановить-
ся на уровне первого, нового, светофора. 
После того, как на нем загорится зеленый 
сигнал, участники дорожного движения 

едут дальше: те, кому на проспект Ильи-
ча, к светофору прямо, кто на Вайнера — 
по стрелке направо, — заключила пред-
ставитель ГИБДД Первоуральска.

По словам Ларисы Сидоровой, полно-
мочия по согласованию размещения све-
тофоров и дорожной разметки с ГИБДД 
сняли еще в 2014 году.   

Разметка и дублирующий 
светофор будут
В управлении ЖКХ и строительства отмети-
ли — и разметка, и светофор-дубль появятся 
у нового перекрестка в ближайшее время. 
Об этом «Городским вестям» рассказала 
главный специалист УЖКХиС по органи-
зации дорожной деятельности в отношении 
автомобильных дорог Татьяна Матвейчук.

— Разметка, стоп-линия, нами будут 
нанесены в течение этой недели. Они, в 
первую очередь, необходимы для того, 
чтобы принудительно остановить водите-
лей перед новым перекрестком. Кроме то-
го, хочу отметить, что ширина проезжей 
части на данном отрезке дороги не по-
зволила поставить дублирующий свето-
фор слева, но в течение ближайших двух 

недель будут выполнены работы по уста-
новке дублирующего светофора над про-
езжей частью. Это станет возможно с по-
мощью выносной консоли. Уже сейчас мы 
прорабатываем техническое решение для 
этого объекта, — поделилась информаци-
ей Татьяна Александровна.

Как отмечает специалист, решение 
поставить светофор возникло из-за мно-
жества обращений в управление ЖКХ и 
строительства.

— В основном, к нам обращались со-
трудники Новотрубного завода. Кроме 
того, в адрес УЖКХиС об установке све-
тофора поступали просьбы и от админи-
страции завода. В обращениях отмечали 
— в часы-пик, особенно утром и вечером, 
заводчане не могут ни попасть на работу, 
ни выехать с нее. Затор до самого пере-
крестка проспект Ильича-Вайнера, и по-
пасть в плотный трафик водителям прак-
тически невозможно. Поэтому приходится 
принудительно останавливать водителей, 
чтобы те выпустили автовладельцев — со-
трудников ПНТЗ, после чего могли снова 
начать движение. Решение было принято 
с учетом трафика с завода и по Москов-
скому шоссе.

В доме №15 на улице Советская загорелась 
квартира
Утром 4 июня в доме №15 на 

улице Советская произошел 

пожар — загорелась квартира 

на 4-м этаже.

На место ЧП выехали по-
жарные, сотрудники скорой 
помощи и газовой службы. 

Как говорят очевидцы, 
загорелась квартира на чет-
вертом этаже. По предвари-
тельным данным, был со-
вершен поджог.

Как рассказала женщи-
на, вызвавшая пожарных, 
«мужчина, которого высе-
лили из квартиры, просвер-
лил дверной глазок, налил 
туда бензин и бросил спич-
ку.

Пострадавших нет, люди, 
живущие в подъезде, благо-
получно эвакуировались к 
подъезду.

Дело о деньгах, черном носке и порче
1 июня 2018 года первоуральская пен-

сионерка стала жертвой мошенников — 

82-летняя жительница Магнитки отдала 

120 000 рублей за «снятие порчи». 

А дело было так: в первый день лета к 
пенсионерке  возле дома №16а на улице 
Бурильщиков подошли две женщины. 
Одна из них сразу сообщила бабушке о 
наличии «сильной порчи» и неминуе-
мой смерти через 40 дней. Разумеется, 
незнакомка тут же предложила свои 
услуги по «снятию порчи» и попросила 
для этого принести фотографию, а так-
же все наличные деньги, имеющиеся 
дома у пенсионерки. 

Сильно испугавшись, бабушка от-
правилась домой, взяла свою фотогра-
фию и 120 000 рублей, которые убрала в 
черный носок, как рекомендовала «це-
лительница», потом вышла на улицу, 
где ее дожидались «спасительницы».

После нескольких манипуляции 
с фотографией и носком, лжецели-
тельница вернула вещи пенсионерке 

и сказала, что деньги из носка мож-
но убрать только через два дня. По-
сле этого женщины скрылись в неиз-
вестном направлении, потерпевшая 
же отправилась домой. Лишь на сле-
дующий день пенсионерка проверила 
содержимое носка, где находились об-
резки газет, и сразу заявила о случив-
шемся в полицию.

В настоящее время оперативники 
проводят мероприятия, направлен-
ные на установление личности по-
дозреваемой в совершении данного 
преступления, а также ее спутницы. 
Также полицейские устанавливают 
возможных очевидцев произошедше-
го, поскольку преступление произо-
шло на оживленной улице в микро-
районе Магнитка.
ПРИМЕТЫ ПОДОЗРЕВАЕМОЙ: женщина 
восточной внешности, на вид 50-60 лет, 
плотного телосложения, рост 175 см, 
представляется Екатериной. Одета в 
пальто серого цвета с капюшоном, во-
лосы темные.

Почетными 
гражданами 
Первоуральска 
стали 
новотрубники
На прошедшем 31 мая заседании 

думы депутаты проголосовали за Ва-

лерия Трескина и Сергея Кашеварова

Список почетных горожан Перво-
уральска пополнился. Депутаты 
городской думы решили, что  звания 
«Почетный гражданин» достойны 
главный инженер Первоуральского 
новотрубного завода, депутат мест-
ной думы Валерий Трескин и на-
чальник проектно-конструкторского 
центра ПНТЗ Сергей Кашеваров. За 
Валерия Трескина проголосовал 21 
депутат, за Кашеварова — 19.

Третий кандидат, начальник пер-
воуральского Управления пенсион-
ного фонда Николай Козлитин, на-
брал только три голоса.

Делитесь с нами новостями через Viber и WhatsApp

8-950-637-71-72

Фото  Сергея Караваева

В ЧЕМ ПЛЮС ПОЧЕТНОСТИ?
— почетным гражданам го-

родского округа Первоуральск 
за счет средств местного бюд-
жета выплачивается пожизнен-
ная ежемесячная стипендия в 
размере минимального разме-
ра оплаты труда, установленно-
го федеральным законодатель-
ством на момент перечисления 
стипендии;

— расходы, связанные с по-
гребением, кремированием 
умерших (погибших) граж-
дан, удостоенных звания «По-
четный гражданин городского 
округа Первоуральск», осу-
ществляются за счет средств 
местного бюджета в размере 
4-кратной суммы месячного 
размера стипендии почетным 
гражданам.

Фото Ольги Хмелевой
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НАШИ ДЕНЬГИ
«Экономика неуклонно начинает 
возрождаться»
Куда Первоуральск потратил бюджетные деньги в 2017 году — в отчете 
замглавы по финансово-экономической политике Марины Ярославцевой

На прошедшем 31 мая заседании 

думы одним из докладчиков вы-

ступила заместитель главы по эко-

номполитике Марина Ярославцева. 

Отчет Марины Юрьевны был, как 

и всегда, подробным и обнадежи-

вающим. 

Зарплаты растут, 
безработица 
уменьшается…
Начала замглавы с общих вопросов 
— с динамики социально-эконо-
мических показателей за 2016-2017 
годы.

— Как видите, экономика го-
родского округа постепенно на-
чинает возрождаться, — заметила 
Марина Ярославцева. — Произ-
водственную структуру наше-
го муниципалитета составляют 
порядка трех десятков крупных 
предприятий. Объем отгружен-
ной продукции крупных и сред-
них организаций за 2017 год соста-
вил порядка 91 миллиарда рублей 
(в 2016 году объем отгруженной 
продукции был 80 миллиардов) 
— темп роста составил примерно 
14%. Объем инвестиций в основ-
ной капитал по всем организаци-
ям города за счет всех источников 
также увеличился и составил 2,8 
миллиарда рублей. При этом со-
финансирование из всех источни-
ков увеличилось до трех рублей 
на один потраченный.          

Марина Юрьевна отметила, 
что сейчас в городе работает 34 
921 человек, причем, средняя зар-
плата по городу составляет око-
ло 34 200 рублей. Численность эко-
номически активного населения 
увеличивается — на сегодняшний 
день это 78 300 человек. Уровень 
безработицы, разумеется, умень-
шается. 

…Майские указы 
выполняются
В 2017 году выполняются Майские 
указы президента: на контроле у 
главы города находятся все Указы, 
но особое внимание уделяется 
следующим:

 доведение заработной платы 

работников образования и куль-
туры до средней заработной пла-
ты по Свердловской области: по 
словам Марины Ярославцевой, 
для выполнения этого Указа раз-
работаны дорожные карты и при-
нимаются все меры для повы-
шения з/п. Первоуральск, если 
верить докладу, даже несколько 
опережает темпы области: если в 
регионе средняя зарплата работ-
ников культуры — 30 650 рублей, 
то в Первоуральске — 30 712;

 доступность дошкольного об-
разования для детей в возрасте 
от 3 до 7 лет. На сегодняшний 
день этот показатель выполнен 
в полном объеме, «население 
обеспечено услугами дошкольно-
го образования на 100%»;

 обеспечение граждан доступ-
ным и комфортным жильем: в 
рамках этого Указа произведены 
социальные выплаты на приобре-
тение жилья девяти молодым се-
мьям. Общая сумма — 13 миллио-
нов рублей. В рамках программы 
«Устойчивое развитие сельских 
территорий», субсидии на стро-
ительство предоставлены одной 
молодой семье и двум сельским 
жителям. В 2017 году завершено 
строительство жилых домов по 
улице Кирова.

Без дефицита
Доходы города за 2017 год соста-
вили 3 миллиарда 597 миллионов 
рублей, расходы — 3 миллиарда 
625 тысяч.

— Перевыполнение планов по 
доходам составило 5%. План по 
расходам был выполнен на 96,8%. 
И если мы планировали, что к 
концу года выйдет с дефицитом 
в 27 миллионов рублей, то благо-
даря взвешенной финансовой по-
литике профицит на конец года 
составил 98 миллионов рублей, 
— сказала Марина Ярославцева. 

Марина Юрьевна отметила, 
что, начиная с 2015 года, доходы 
Первоуральска только возраста-
ют. Если в 2015 году город «зарабо-
тал» 3 миллиарда 234 миллиона, 
то в 2017 году уже — 3 миллиарда 
598 миллионов рублей. 

— Я думаю, что все жители ви-
дят, как поменялся Первоуральск 
за это время, и что деньги вкла-
дываются именно в благоустрой-
ство и в улучшение социальных 
условий жизни людей, — сказала 
Ярославцева. 

Откуда прибыло
Структура налоговых и неналого-
вых сборов, в принципе, остается 
без изменений. Самый большой 
объем городских доходов — это 
НДФЛ: 960 миллионов (выполнение 
— 104 %). Также большую часть за-
нимают доходы от использования 
муниципального имущества — 126 
миллионов (выполнение на 103%). 

Земельный налог в структуре 
доходов составляет 5% — 70 мил-
лионов рублей (выполнение — 
110%). 

Еще одна неотъемлемая часть 
бюджета — налоги на совокупный 
доход. Размер прибыли — 92 мил-
лиона (выполнение — 105%). 

— В целом доходы города за 
2017 год, по сравнению с 2016-м, 
увеличились на 119 миллионов 
рублей, — подвела итог Марина 
Юрьевна. 

Куда убыло
Структура расходов — тоже не-
изменна. Расходы увеличились 
на 245 миллионов рублей. Из них: 

 227 миллионов — это расходы 
ЖКХ;

 16 м и л л ионов — расход ы 
управления образования;

 33 миллиона — расходы на 
культуру;

 15 миллионов — расходы на до-
рожное хозяйство.

Основные направления расхо-
да денежных средств в 2017 году:
УПРАВЛЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ

— 84 миллиона — ремонт об-
разовательных учреж дений, 
ремонт в художественной шко-
ле на улицах Володарского и 
Пушкина (4 миллиона рублей), 
на организацию отдыха и оз-
доровление детей направлено 
53 миллиона рублей, на ремонт 
школы №26 — 1,7 миллиона ру-
блей, оборудование спортивной 
площадки в школе №2 — 13 мил-
лионов. 

КУЛЬТУРА И ФИЗКУЛЬТУРА

— работы по строительству 
ФОКа в Билимбае. В 2017 году эти 
работы были начаты — израсхо-
довано 1,3 миллиона рублей. В 
2018-м эти работы продолжаются, 
строительство в этом году будет 
закончено. Всего на строитель-
ство ФОКа запланировано 70 мил-
лионов рублей. 

3,2 миллиона рублей истраче-
но на благоустройство стоянки 
перед Ледовым дворцом спорта. 
Ежегодная поддержка команд 
спортивных организаций и об-
щественных федераций обходит-
ся городу в 7 миллионов рублей.

ДОРОЖНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Продолжается ремонт автомо-
бильных дорог. В 2017 году было 
потрачено порядка 103 миллио-
нов, 98 из них — субсидии област-
ного бюджета. 

На ремонт тротуаров направ-
лено 15 миллионов, ремонт лест-
ничных спусков и установка 
пандусов обошлись в 4 миллио-
на рублей, на содержание дорог 
ежегодно тратится примерно 100 
миллионов. Были обустроены 
одиннадцать светофорных объ-
ектов, проведены ямочные ре-
монты. Были установлены пеше-
ходные переходы и ограждения 
— на 5 миллионов рублей. 

В 2017 году был завершен ка-
питальный ремонт гидроузла в 
Новоуткинске — стоимость этих 
работ составила 48 миллионов, 
работы продолжались с 2015 года. 

ЖКХ

В 2017 году самое важное — ре-
конструкция сетей наружного ос-
вещения по улицам Ленина и Бе-
реговая на сумму 14 миллионов 
рублей. Расходы на наружное ос-
вещение города и сельских терри-
торий — 34 миллиона + на обслу-
живание сетей — 7 миллионов. 

Благоустроены три дворовых 
территории на общую сумму 24 
миллиона рублей. 

Начаты благоустройство и ре-
конструкция Набережной — на 
это потратили 17 миллионов. Бы-
ла проведена реконструкция фон-
тана на центральной площади — 
за 28,9 миллиона рублей. 

На кронирование кустарников, 
оформление клумб, содержание 
фонтана, аллей, скверов и пло-
щадки рядом с ИКЦ, ликвидацию 
свалок потрачено 17 миллионов 
рублей.

Помощь из области
Помимо отчета об исполнении 
бюджета, Марина Ярославцева 
рассказала и об изменениях в казне 
на 2018-й и плановый период 2019-
2020 годов.

— Основное изменение пара-
метров связано с безвозмездны-
ми поступлениями из области в 
размере 110 миллионов рублей. 
Из них 3 миллиона — это субси-
дии на улучшение жилищных 
условий граждан, живущих в 
сельской местности, 1,9 миллио-
на рублей выделено театру «Ва-
риант» на поддержку творческой 
деятельности и материально-
технической базы. 5,6 миллио-
на выделено на строительство 
спортивных площадок в городе, 
80 миллионов — на капитальный 
ремонт дорог.

— Мы провели перераспределе-
ние расходов и хотим заложить 6 
миллионов для разработки про-
ектно-сметной документации на 
реконструкцию Ледового дворца 
спорта. Из области на это будет 
выделено 54 миллиона рублей, — 
сказала Ярославцева.

В результате изменений доля 
расходов местного бюджета, ко-
торый сейчас сформирован с пре-
дельным дефицитом, не увели-
чивается.   

Разворот подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755
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НАШЕ ЖКХ
Законы под черемуху не пишут
На думе подвели итоги отопительного сезона

Начальник УЖКХиС Марина Шо-

лохова рассказала, как в Перво-

уральске прошел отопительный 

сезон, и как все службы готовятся 

к следующему.

Порывов много
Сам доклад Марины Рашитовны 
много времени не занял.

— Напомню, что 11 сентября 
2017 года тепло начали подавать 
на объекты социально-культур-
ного назначения, а также в неко-
торые жилые дома. 30 сентября 
— одним из первых в Свердлов-
ской области — Первоуральск 
подключил абсолютно все шко-
лы, детские сады, больницы, клу-
бы, библиотеки. 3 октября мы 
закончили подключать к цен-
трализованной системе отопле-
ния жилые дома. 27 октября го-
род получил паспорт готовности 
к отопительному сезону. Была ор-
ганизована круглосуточная «го-
рячая линия», куда люди могли 
обращаться с жалобами. За весь 

отопительный сезон поступило 
860 обращений, из них 826 заявок 
— по отоплению, 34 — по горяче-
му водоснабжению. Мы фиксиру-
ем значительное снижение жа-
лоб при обработке стояков, при 
подключении МКД к отоплению. 
Нельзя не отметить, что техно-
логических отказов стало мень-
ше на 64%.

Сейчас, по словам Марины Ра-
шитовны, отопительный сезон за-
кончился абсолютно везде, уже 
проведены первые гидравличе-
ские испытания, которые пока-
зали достаточно большое количе-
ство порывов — СТК приступила 
к их устранению.

На этом доклад был завершен.

Критичности нет
У депутатов возникли некоторые 
вопросы к начальнику УЖКХиС.

— Как сейчас обстоят дела 
с задолженностями управляю-
щих компаний? — уточнил На-
зар Галат. 

— Две крупнейших городских 
УК — «Даниловское» и «Дом 
плюс», до сих пор находятся в 
сверке, — ответила Шолохова. 
— 30 мая заместитель главы ад-
министрации принял участие 
в совещании с ресурсоснабжа-
ющими и управляющими ком-
пани ями, «Сверд ловэнергос-
быт» подтвердил информацию, 
что сверка может быть долгой, 
никакой критичности «Энер-
госбыт» не наблюдает в отно-
шении платежеспособности УК 
— все основные потребители на-
ходятся на прямых расчетах, у 
бюджета задолженности нет. Са-
мый продолжительный период 
задолжденности на сегодняш-
ний день — это «Даниловское» 
и «Дом плюс», но критичности, 
еще раз отмечу, не наблюдает-

ся. По населению: у разных УК 
— разный процент сбора денег 
с потребителей. Если такие ком-
пании, как ЕРЦ, ПЖКУ «Динас», 
«ПРП», «Дом плюс» работают хо-
рошо — то есть уже перешли на 
судебные приказы, а не на ис-
ковое производство, то, соответ-
ственно, мы наблюдаем около 
94% платежеспособности насе-
ления и достаточно хороший 
сбор. Но у нас есть «неблагопо-
лучные» управляющие компа-
нии, которые ушли с террито-
рии города — это «Губерния» и 
«Магнитка». 

Мы страдаем 
от некорректных 
квитанций
Также депутаты уточнили, про-
должают ли идти жалобы от на-
селения на «Свердловэнергосбыт» 
(напомним, что некорректные на-
числения за отопление повергли 
первоуральцев в шок. Админи-
страция собирала комиссию, что-
бы выяснить, откуда ресурсники 
взяли такие цифры).

— Сейчас обращений стало 
намного меньше, — ответила 
Марина Рашитовна, — зимой, 
да, был большой поток, когда 
были некорректные начисления, 
сейчас все исправлено. Вопросы 
остаются, но они уже не такие 
массовые. 

— То, что поправилось, это 
совсем ничего не поправилось, 
— возмутилась депутат Ната-
лья Воробьева. — Как было, на 
том же уровне и осталось. Ни-
какого контроля нет. Очереди 
как были в «Энергосбыте», так 
и остались. Что может сделать 
администрация, какой контроль 
осуществить? Мы страдаем от 
некорректных квитанций!

— По Жилищному кодексу, 

контроль и полномочия по осу-
ществлению этого контроля пе-
реданы Департаменту государ-
ственной жилищной инспекции, 
— сказала Шолохова. — Мы име-
ем право осуществлять по от-
дельным жалобам проверки и 
передавать данные в Департа-
мент как факт нарушения прав 
потребителей. 

— А на Департамент есть 
какая-то управа? — поинтере-
совался Назар Галат. — Потому 
что на те заявления, которые мы 
передаем, Департамент пишет 
ответы, что это — не в его ве-
дении. Советуют обращаться в 
суд. То есть сейчас все должны 
идти в суд? 

— Это, в том числе, прописа-
но в жилищном законодатель-
стве, — ответила Марина Шо-
лохова, — Жилищный кодекс 
говорит о том, что  потребитель 
имеет право обратиться в суд 
как в последнюю инстанцию, в 
том числе — о взыскании 100%-
й неустойки за неправильно на-
численные пени. 

На будущий год снова 
вопрос задавать
Слово взял депутат Владислав 
Изотов.

— Марина Рашитовна, я из го-
да в год задаю один и тот же во-
прос, в надежде, что когда-то он 
разрешится: включаем отопле-
ние уже, вроде, нормально — 
меньше жалоб, все хорошо. Когда 
отключаем — ждем среднесуточ-
ную температуру. Она случилась 
в начале мая, а потом две недели 
садики мерзнут, школы мерзнут, 
люди на первых этажах мерзнут. 
Может, какие-то другие норма-
тивы придумать? Есть хорошая 
народная примета — черемуха…

— То есть «Единая Россия» 

может заставить черемуху не 
цвести? — задал вопрос один из 
депутатов-не-единоросов.

— Природу не обманешь! На-
родные приметы — тоже! — за-
щитили своего коллегу другие 
депутаты. — Вопрос очень се-
рьезный!

— Мы две недели после долго-
жданных среднесуточных тем-
ператур замерзаем. Что будем с 
этим делать? — закончил свой 
вопрос Изотов.

— Во-первых, мы, опять же, 
не будем влезать в полномочия 
федерального законодательства, 
354-е постановление пока что ни-
кто не изменил и под черемуху 
не написал, — сказала Марина 
Шолохова. — Это все равно — 5 
дней, которые мы должны вы-
держать, когда температура — 
+8 градусов. Во-вторых, давайте 
не будем забывать, какая финан-
совая нагрузка ложится на соб-
ственников жилых помещений, 
если мы своевременно не отклю-
чаем тепло. С учетом нынешних 
погодных условий, администра-
ция проявила гибкость в этом 
вопросе: мы продолжили отопи-
тельный сезон после 10-ого мая 
— это в первый раз за последние 
четыре года; мы не отключили 
детские садики, прогнозируя 
низкие температуры, особенно 
в ночное время. Были УК, кото-
рые отключили дома с 1 мая, но, 
в основном, отключения прошли 
только после 14 мая. С одной сто-
роны, да — люди мерзнут, но, с 
другой стороны, они не желают 
лишний месяц платить за ото-
пление…

— Но они все равно тратят эти 
деньги на электроэнергию и газ, 
чтобы отапливать квартиры, и 
на лекарства… На будущий год 
снова придется задавать этот во-
прос, — вздохнул Изотов. 

«Карательные меры» за разрытый новый асфальт будут 
жестче
Начальник УЖКХиС Марина Шолохова рассказала о правилах благоустройства и обеспечения чистоты в Первоуральске

Очередным докладчиком на за-

седании думы, которое прошло в 

администрации 31 мая, выступила 

начальник управления жилищно-

коммунального хозяйства и стро-

ительства Марина Шолохова.

Три кита
— Сегодня я предлагаю вам ут-
вердить проект Правил благо-
устройства, — обратилась Марина 
Рашитовна к депутатам. — Для 
администрации и УЖКХиС это 
— основополагающий документ, 
которого мы будем придерживать-
ся при организации нашей рабо-
ты. Большие изменения связаны, 
прежде всего, с формированием 
современной городской среды и 
теми условиями, с помощью кото-
рых мы будем выстраивать свою 
работу в части обустройства дворо-
вых и общественных территорий. 
Первое: основной момент, который 
мы попытались учесть в данном 
проекте — это дизайн-код, кото-
рый был предложен управлением 

архитектуры — он касается внеш-
него вида нашего города, стро-
ений, многоквартирных домов, 
несанкционированных построек, 
вывесок, рекламных конструкций, 
входных групп. Второе: мы сейчас 
будем придерживаться единого 
стандарта, разработанного по 
категории улиц Первоуральска, 
учитывая современную застройку 
и «старый город». Третье, что мы 
предусмотрели в данных правилах 
— это ужесточение ответствен-
ности за раскопки, которые про-
водятся на территориях, которые 
либо уже благоустроены, либо 
отремонтированы. Предусматри-
ваются более сокращенные, более 
жесткие условия для работы ресур-
соснабжающих и управляющих 
компаний. 

Кто где должен 
убирать
Прежде чем принять решение, 
депутаты решили уточнить кое-
какие моменты.

— Кто будет следить за терри-
ториями возле магазинов, аптек, 
банков? Кто там будет прибирать-
ся? — спросил Алексей Берсенев.

— Я думаю, что данные пол-
номочия будут закреплены за 
УЖКХиС, — ответила Марина 
Рашитовна, — потому что это, 
прежде всего, касается жилищ-
ного фонда — офисы, в основном, 
расположены в многоквартир-
ных домах. И давайте не будем 
забывать, что новшества зако-
нодательства приняты в соот-
ветствии с Градостроительным 
кодексом, они вступят в силу 
только в 2019 году, когда мы бу-
дем определять границы не толь-
ко земельных участков, но и так 
называемых придомовых терри-
торий, которые будут определе-
ны как для УК и ТСЖ, так и для 
собственников либо владельцев 
отдельно стоящих помещений. 
Именно при помощи карт под-
ведомственных территорий бу-
дет определено, кто где должен 
убирать.

— А размеры придомовых тер-
риторий не будут увеличены? — 
решила уточнить депутат Ната-
лья Воробьева.

— Размеры придомовых тер-
риторий будут определены в со-
ответствии с постановлением ад-
министрации. Естественно, мы 
будет отталкиваться от уже су-
ществующих границ земельных 
участков. Но это тоже будет толь-
ко в 2019 году, потому что вперед 
Градостроительного кодекса, да-
же по решению думы, мы идти 
не можем.

Только контролировать
Очень больную тему затронула 
депутат Светлана Титова.

— Вы уже планировали, сколь-
ко на территории города будет 
площадок для выгула собак? Где 
они будут находиться? Как будут 
работать? Тоже с 2019-ого года? — 
спросила Титова.

— Нет, это не касается придо-
мовых и подведомственных тер-

риторий, — ответила Марина Шо-
лохова, — это отдельная тема: 
по определению площадок для 
дрессировки и выгула. Это раз-
ные площадки. Нам управление 
архитектуры рекомендовало че-
тыре площадки на территории 
городского округа, они все на-
ходятся в разных районах. Если 
через публичные слушания эти 
земли будут отданы именно под 
выгул и дрессировку собак, мы 
будем обязаны их обустраивать 
как общественные территории и 
в дальнейшем содержать. 

— Планируется ли ужесточе-
ние наказания тех, кто годами 
не убирает территорию перед сво-
ими домами? — задал вопрос де-
путат Дмитрий Чураков.

— Планируется ужесточение 
только в части контроля, — отве-
тила Марина Рашитовна. — Мы 
не пересматриваем наказание 
— это прерогатива областного и 
федерального законодательства. 
Мы имеем право только контро-
лировать и составлять акты. 

Удивлены? Возмущены? Обрадованы? 
Поделитесь со всеми!
«Городские вести» ждут ваших новостей по тел. 6-39-39-0
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НАША ЭКОЛОГИЯ

Подайте бесплатное 
объявление 

в «Городские вести» 
— выход в «Штуке» 

получите в подарок!  
Тел. 64-82-32

Реклама (16+)

В воздухе — бензапирен, в почве — свинец и мышьяк 
Директор «Экофонда» Александр Цедилкин рассказал об экологической обстановке в Первоуральске

С докладом на прошедшем 31 

мая заседании думы выступил 

директор «Экофонда» Александр 

Цедилкин. Начал Александр Фе-

дорович с того, что рассказал, 

чем, собственно, занимается его 

ведомство.

Мониторинг и проверки
— Первоуральский «Экофонд» 
осуществляет мониторинг состо-
яния и загрязнения окружающей 
среды, взаимодействует с государ-
ственными органами в области 
ее охраны, участвует в проверках 
предприятий города, которые ока-
зывают негативное воздействие, 
работает с жалобами населения, 
— перечислил Цедилкин.

Александр Цедилкин отметил, 
что наш город не лишен экологи-
ческих проблем.

— Загрязнение окружающей 
среды — воздуха, почвы, воды 
— оказывает большое влияние 
на здоровье населения. Первоу-
ральск включен в областную сеть 
постоянного мониторинга каче-
ства атмосферного воздуха, ко-
торый осуществляется станцией 
«Скат». Станция функциониру-
ет непрерывно, обеспечивает по-
лучение информации о содержа-
щихся в воздухе оксиде углерода, 
оксиде и диоксиде азота, диок-
сиде серы, сероводороде, мелко-
дисперсной пыли. Ежедневные 
сведения о загрязнении воздуха 
публикуются на официальном 
сайте Министерства природных 
ресурсов Свердловской области. 

Чем дышит город
Сейчас уровень загрязнения воз-
духа в Первоуральске отнесен к 
категории повышенных, отметил 
Александр Цедилкин. В основном, 

жалобы поступают от жителей 
микрорайонов Ново-Талица, Маг-
нитка, Динас, Трудпоселка. В 
воздухе превышено содержание 
диоксида азота, оксида углерода, 
сероводорода, мелкодисперсной 
пыли. 

— Мы направляем на предпри-
ятия письма с просьбой регули-
ровать выбросы, чтобы снизить 
загрязнение воздуха, — сказал 
Цедилкин. — Еще одним глав-
ным загрязнителем воздуха и 
почвы является автотранспорт. 
Выхлопные газы включают в се-
бя более 200 вредных веществ. 
От увеличения шума (особенно 
в ночное время) и загрязнения 
почвы особенно страдают жите-
ли улиц Талица, Вайнера, Вату-
тина, Ленина, проспекта Ильича. 
Если мы «смотрим почву», то поч-
ти во всем городе идет увеличе-
ние содержания мышьяка, свин-
ца, меди. На Хромпике к этому 
набору добавляется еще и бенза-

пирен. На Динасе — мышьяк, сви-
нец, медь, бензапирен, цинк. Мы 
проводим переговоры с предпри-
ятиями, изолируем здания от до-
рог, высаживая кусты и деревья, 
ограничиваем проезд грузовых 
машин, поливаем дороги.  

Мусор и субботники
Очень волнуют Александра Це-
дилкина несанкционированные 
свалки, которых на территории 
города зарегистрировано более 70.
 

На уборку 70-ти 
несанкционированных свалок 
потребуется более 14 миллионов 
рублей. 

— Жалобы от жителей продол-
жают поступать. Специалисты 
обследуют места свалок и зано-
сят их в общий реестр. Ведется 
работа по выявлению правообла-
дателя земельных участков, на 

которых и находятся свалки. 

На 2018 год было выделено 3 
миллиона 400 тысяч рублей на 
санитарную очистку города. 
В этом году, по словам 
Цедилкина, в субботниках 
приняло участие около 18 000 
человек. За счет бюджета с 
субботников было вывезено 
3 012 кубов мусора. Заплатили за 
вывоз чуть больше 1 миллиона 
рублей.

В садах и гаражных коопера-
тивах чище не стало. Всего в го-
роде зарегистрировано 199 садо-
водческих товариществ, 91 сад 
имеет договор на вывоз мусора, 
и только 69 из 91-ого отходы дей-
ствительно вывозят. 22 сада за-
ключили договор для проформы.   

Гаражных кооперативов в 
Первоуральске 137. Свалки есть 
практически во всех. Во многих 
проблема остается нерешенной. 

Подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755

В муниципальную программу 
«Экофонда», которая 
рассчитана на 2018-2023 
годы, входят следующие 
мероприятия:

 осуществление сбора и 
хранения аналитической 
информации об окружаю-
щей среде;

 содержание поста авто-
матического мониторинга 
воздуха;

  мониторинг качества во-
ды в нецентрализованных 
источниках (родниках);

 исследование состояния 
факторов среды обитания 
и проживания населения: 
шум, почва, радиация.

Фото Анны Неволиной

Одной из основных проблем Александр Цедилкин назвал несанкционированные свалки.
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НАШЕ ПРАВО

Реклама (16+)

Реклама (16+)

« CAR»

8-9-222-299-138
8-9-222-091-091

Как световозвращатель 
спасет вам жизнь

Текст Марии Семинтиновой

Что такое световозвращатель? 
Это элемент, отражающий свет, в том числе свет 
автомобильных фар. Световозвращатели могут быть 
в виде жилетов, нашивок на одежду, браслетов, бре-
локов, значков, наклеек и так далее. 

Размеры законом не определены. Но, как говорят 
в ГИБДД, носить световозвращатели нужно со всех 
сторон. И даже можно прикрепить специальные брас-
леты на руки и на ноги.

Как понять, что 
световозвращатель работает? 
Сфотографируйте изделие со вспышкой. Если на 
снимке оно будет светиться, значит, настоящее. Ли-
монного и желтого — обычно настоящие. Осторожно, 
встречаются подделки.

А зачем световозвращатели 
пешеходу? 
Они могут сохранить вам жизнь. Например, на улице 
темно, идет дождь или снег. Видимость на дороге 
плохая, а пешеход идет по ней в темной одежде. Ско-
рее всего, водитель заметит его либо перед самым 
капотом, либо собьет. А если на пешеходе будут све-
товозвращатели, он будет заметен в свете ближних 
фар уже на расстоянии 300-400 метров. 

А водителю? 
Водитель, не забывший надеть световозвращающий 
жилет, сможет спасти себе жизнь в случае вынуж-
денной остановки на дороге (например, если машина 
сломалась). Он будет виден другим участникам до-
рожного движения, а это поможет избежать аварий. 
Так, например, в сентябре прошлого года на ЕКАДе 
КАМАЗ насмерть сбил 33-летнего водителя, который 
вышел на дорогу после ДТП. По данным облгибдд, 
место, где произошла авария, не было освещено, а 
водитель был в темной одежде — его не было видно 
на дороге. 

Носить их нужно постоянно?
В идеале — да, говорят в ГИБДД. Однако согласно 
п.4.1 Правил дорожного движения в темноте или в 
условиях недостаточной видимости (при дожде, снеге, 
тумане и так далее) пешеходы обязаны иметь при 
себе предметы со световозвращающими элементами 
только вне населенных пунктов. И сделать так, чтобы 
они были видны водителям. То есть наказать вас за 
отсутствие световозвращателей могут, к примеру, уже 
на дороге от трассы к Совхозу. Носить световозвраща-
тели в городе правила рекомендуют, но не обязывают.

Если вы водитель, согласно новому пункту 2.3.4 
ПДД, находясь на дороге ночью или в условиях огра-
ниченной видимости, вы должны быть одеты в жи-
лет, куртку или жилет-накидку с полосами световоз-
вращающего материала. При этом, как уточняют в 
ГИБДД, само отсутствие жилета в машине — не на-
рушение.

А если я пешеход и оказался 
на дороге случайно?
Все равно на вас должен быть световозвращатель. 
Даже если, например, вы вышли на дорогу из автобуса 
на улице Дружбы и хотите перейти проезжую часть. 

Не хочу носить световозвращатель. 
Как меня накажут? 
По ч.1 ст.12.29 КоАП РФ предусмотрены предупреж-
дение или штраф 500 рублей. Бывает, что за первое 
нарушение пешеходов предупреждают, за последую-
щие — обязательно штрафуют.

Пункт правил, по которому водители тоже долж-
ны носить световозвращатели, новый: он вступил в 
силу в марте. Ответственность за его игнорирование 
пока не предусмотрена. Ну, а в ГИБДД полагаются 
на сознательность людей.

Можно ли сделать 
световозвращатель самому? 
Да, и это просто! Купите в любом тканевом магазине 
световозвращающую ленту (она недорогая) и нашейте 
ее, к примеру, на рукава куртки. Такая лента прослу-
жит долго: она устойчива к перепадам температуры 
и стиркам. 

Я сбил человека без 
световозвращателя. Буду виноват?
Необязательно. Каждый случай индивидуален, и в нем 
будут разбираться инспекторы ГИБДД. Если человека 
сбили на загородной дороге, он будет виноват в том, 
что не обезопасил себя. А вы можете быть виноваты 
в том, что причинили вред его здоровью. 

Разбираемся с сотрудником ГИБДД, 
что это такое, зачем нужно и где взять

Подайте бесплатное 
объявление в «Городские вести» — 

выход в «Штуке» 
получите в подарок!  
Тел. 64-82-32

тел. 66-71-11,
8-922-615-48-64

Часы работы: 
пн-пт: с 9.00 до 21.00,
сб: с 9.00 до 15.00
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Список ремонтируемых в 2018-м 
году дорог 

Наименование объекта

По ул. Ватутина: от перекрестка ул. Ватутина-Гагарина по четной стороне до пере-
крестка ул. Ватутина-пр. Ильича

Ремонт автомобильной дороги общего пользования по ул. Береговая-Вайнера

ул. Папанинцев полностью

ул. Набережная (от перекрестка ул. Энгельса протяженностью 1090 м.п.)

ул. Гагарина от перекрестка с ул. Корабельный проезд, включая кольцо до пересече-
ния с ул. Прокатчиков

ул. Медиков (от ул. Ватутина до ул. Гагарина вдоль скорой помощи)

ул. Металлургов (от ул. Папанинцев до ул. Медиков)

НАШИ ДОРОГИ Разворот подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

Дороги-2018
Замглавы администрации по ЖКХ Артур Гузаиров ответил на актуальные 
вопросы о дорожных полотнах Первоуральска
Проектировщик Станислав Ан-

финогенов проехался с нами по 

улицам города и обозначил самые 

проблемные, на его взгляд, участки 

дорог. О том, как будут решаться 

вопросы по каждому из них, мы, в 

свою очередь, пообщались с заме-

стителем главы администрации по 

ЖКХ Артуром Гузаировым. 

Почему разрушается 
полотно на улице 
Дружбы
Станислав Анфиногенов, 
проектировщик: 

— Вопрос первый — дорога 
на Дружбы. В чем ее минус: нет 
уклона на дороге, колеи на дороге 
вследствие недостаточной жест-
кости дорожной одежды, отсут-
ствие водоотвода. Водоотводные 
канавы, которые делали, нуж-
но было делать в полном объе-
ме по всей дороге, организовать 
уклон. Пример: отсутствие вер-
тикальной планировки дороги в 
районе детского сада и водоотво-
дного лотка, что разрушает по-
лотно дороги. Водоперехватыва-
ющего лотка у въезда–выезда на 
территорию детсада нет. Испра-
вить данную проблему возмож-
но можно и сейчас. 
Артур Гузаиров, замглавы 
администрации по ЖКХ:

— Два года назад разработан 
проект реконструкции улицы 
Дружбы с обустройством ливне-
вых канав и тротуаров вдоль про-
езжей части с обеих сторон. При 
проведении обследования выяв-
лено, что жителями осуществлен 
самозахват территории обочины 
автомобильной дороги, на кото-
рой построены заборы (палисад-
ники), капитальные строения (га-
ражи). Было проведено выездное 
совещание с участием жителей 
данной улицы. Жителям было 
предложено освободить захвачен-
ную территорию, по окончанию 
собрания большинство присут-
ствующих жителей улицы отка-
зались от реконструкции. Таким 
образом, реконструкция автомо-
бильной дороги улицы Дружбы 
с обустройством ливнеприемных 
канав не представляется возмож-
ной.

О гарантиях и спорах
Станислав Анфиногенов: 

— Второй вопрос — фиксиру-
ет ли УЖКХиС проблемы на от-
ремонтированных участках? За 
какой период? Проспект Ильича 
отремонтировали несколько лет 
назад. Летом сделали, весной ас-
фальт вспучило. И так каждый 
год. Где подрядчик? Есть ли га-
рантия на работы?
Артур Гузаиров: 

— Сотрудниками Управления 
ЖКХ проводится ежегодное ве-
сеннее комиссионное обследо-
вание, где фиксируются обна-
руженные дефекты покрытия 
проезжей части, тротуаров, раз-
метки, ограждений и знаков до-
рожного движения. Замечания 
актируются.

По итогам проведенного обсле-
дования, на основании актов го-

товится претензия к подрядчику 
об устранении замечаний со сро-
ками исполнения. В случае не-
возможности разрешения споров 
путем переговоров после реализа-
ции предусмотренной законода-
тельством процедуры досудебно-
го урегулирования разногласий,  
стороны передают их на рас-
смотрение в арбитражный суд 
Свердловской области

Гарантийный срок на резуль-
тат работ — 3 года. Течение гаран-
тийного срока начинается после 
подписания акта выполненных 
работ.

Недоремонтировали 
дорогу на Пильной
Станислав Анфиногенов:

— Третий вопрос — на Пиль-
ной не успели сделать дорогу по 
улице Шахтерская, внезапно «зи-
ма пришла», и ремонт бросили в 
районе домов 26-28. Будут ли «до-
страивать» дорогу? То, что уже 
сделано, находится в неудовлет-
ворительном состоянии.
Артур Гузаиров:

— Ремонт автомобильной до-
роги улицы Шахтерская (поселок 
Пильная) в 2017 году выполнен 
на участке от улицы Старателей, 
включая плотину, до автобусной 
остановки улицы Шахтерская. Ре-
монт участка автомобильной до-
роги улицы Шахтерская от авто-
бусной остановки до пересечения 
с улицей Таежная запланирован 
на 2019 год при наличии выделен-
ных ассигнований. 

В период ремонта автомо-
бильной дороги по улице Шах-
терская при производстве ра-
бот по снятию асфальтобетона, 
фрезерованию, были обнаруже-
ны скрытые, не выявленные ра-
нее дефекты — слабое дорож-
ное основание в виде «пучин» 
на всю ширину проезжей части, 
местами отсутствует дорожное 
основание. Данные дефекты на-
шлись на участке автомобиль-
ной дороги улицы Шахтерская 
от автобусной остановки до пе-
ресечения с улицей Таежная. В 
связи с этим комиссией принято 
решение, что фрагментарный ре-
монт (картами) не эффективен, 
поэтому на данном участке ав-
томобильной дороги работы по 
обновлению асфальтового по-
крытия приостановлены.

Как считают стоимость 
ремонта автодорог
Станислав Анфиногенов:

— Четвертый вопрос — разы-
грывают конкурсы на ремонт до-
рог. Нет проекта, есть смета. Как 
ее делают? В лучшем случае, де-
лается на глазок, в худшем — про-
сто условный метр квадратный 
дорожного покрытия приняли, на 
карту глянули, посчитали линей-
кой длину дороги, умножили, по-
лучили площадь. ПСД ремонта 
дорог как не разрабатывали, так 
не разрабатывают. Как определи-
ли тип «дорожной одежды», водо-
отвод, восприятия нагрузки на 
основание дороги? 

Артур Гузаиров:
— Ежегодно создается комис-

сия для обследования состояния 
автомобильных дорог, фиксиру-
ются обнаруженные дефекты 
покрытия проезжей части, тро-
туаров, разметки, ограждений 
и знаков дорожного движения. 
Впоследствии специалистами 
дорожного хозяйства проводят-
ся работы по дефектованию, где 
фиксируют всевозможные недо-
статки проезжей части, объемы 
их разрушений, также решаются 
технические решения. Дефект-
ная ведомость относится к пер-
вичной документации для того, 
чтобы провести ремонт и вос-
становление покрытия проезжей 
части. По всем правилам нужно 
соблюсти определенную проце-
дуру, частью которой является 
именно составление дефектной 
ведомости. Документ носит со-
проводительный характер при 
выявлении различного рода де-
фектов. В него вписываются: 
наименование и тип применяе-
мых материалов, найденные по-
вреждения, пути их устранения.

Далее данный документ слу-
жит основанием для написания 
сметы и выделения средств на 
ремонтные работы. 

Новое покрытие 
на Вайнера-Береговой 
устоит перед 
большегрузами?
Станислав Анфиногенов:

— На участке от Вайнера до 
Береговой капремонт запланиро-
ван в 2018-м году. Не усугубит ли 
существующую ситуацию боль-
шегрузный транспорт, который 
еще минимум год будет ездить 
по этой дороге к стройке ЖК «Оп-
тимист»? По свежему дорожному 
полотну.

Артур Гузаиров:
— Участок улиц Береговая-

Ва й нера я в л яе тся у час т ком 
автомобильной дороги, пред-
назначенной и для грузового 
движения, поэтому на покры-
тие проезжей части будет при-
менен асфальтобетон ЩМА-15 — 
горячие щебеночно-мастичные 
асфальтобетонные смеси и ще-
беночно-мастичный асфальтобе-
тон, применяемые для устрой-
ства верхних слоев покрытий 
автомобильных дорог, аэродро-
мов, городских улиц и площадей.

П р и м е н е н и е  щ е б е н о ч н о -
мастичного асфальтобетона на 
скоростных дорогах с интенсив-
ным движением, в сравнении с 
обычным асфальтовым покры-
тием, позволяет получить ряд 
преимуществ: высокую износо-
стойкость, не зависящую от кли-
матических условий эксплуа-
тации; стабильное состояние 
покрытия при различных меха-
нических воздействиях; срок экс-
плуатации дорожных одежд в 2-3 
раза выше, чем у других анало-
гичных покрытий; повышенный 
коэффициент сцепления автомо-
бильных шин с поверхностью до-
роги; низкий показатель уровня 
шума при движении автотран-
спорта.

Фото Ольги Хмелевой

Улица Береговая будет отремонтирована асфальтом для аэродромов.

Фото Ольги Хмелевой

Улица Папанинцев — одна из самых проблемных. 
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НОВОСТИ

Оплаченная публикация (16+)

Первоуральский центр занятости населения приглашает 
граждан, ищущих работу, на ярмарку вакансий

Ярмарка вакансий состоится 
8 июня 2018 года с 13-00 до 15-00 
в помещении ГКУ «Первоуральский 
ЦЗ» по адресу: ул. Береговая, 48.

От лица работодателей в 

ярмарке вакансий примут 

участие: Вагонный участок 

Екатеринбург — структурное 

подразделение Уральского 

филиала АО «Федеральная 

пассажирская компания», 

ООО «МТ-групп» (г. Ижевск), 

ЗАО «Русский хром 1915».

Работодатели ждут соиска-

телей на вакансии по рабо-
чим профессиям: электро-
газосварщик, монтажник 
технологического трубопро-
вода, бетонщик, плотник, 
проводник пассажирского 
вагона, слесарь-электрик, 
аппаратчик и других. Также 
будут предложены варианты 
трудоустройства квалифи-
цированным специалистам: 

энергетикам, специалистам 
по экологии, мастерам, ин-
женерам-исследователям 
(химическое производство), 
механикам и другим.  

 В рамках мероприятия 
вы также сможете полу-
чить информацию о состо-
янии рынка труда в город-
ском округе Первоуральск, 
ознакомиться с банком ва-

кансий Центра занятости, 
проконсультироваться у 
специалистов службы за-
нятости по вопросам зако-
нодательства о занятости 
населения, профессиональ-
ного обучения и повыше-
н и я  к в а л и ф и к а ц и и ,  о 
возможности участия в об-
щественных и временных 
работах. 

Вперед, 
Россия
ВИКТОР МОХОВ, спортивный 
обозреватель

— Скоро в Москве матчем Россия-
Саудовская Аравия стартует XXI 
Чемпионат мира по футболу. 

Поздравляю всех с этим гран-
диозным событием — всех и вся! 
Как частичку причастности — 
итоги 74-ого чемпионата Сверд-
ловской области. Начну с игр, со-
стоявшихся 2 июня.

До этого дн я прош ло три 
поед и н ка «бол ьшой че т вер -
ки» — «Синара»-«Горняк», 3:0; 
«Си нара »-«Т рубПром », 1:2 и 
«Динур»-«ТрубПром», 6:3.

Почему только о них? По ре-
зультатам четырех туров, имен-
но эти коллективы возглавили 
таблицу, оторвавшись на пять оч-
ков, и среди них — обе первоу-
ральские команды. Начало июня 
определило нашему «ТрубПро-
му» по календарю почивать на 
достигнутом с набранными 9-ю 
очками. 

Соперники воспользовались и 
добрали в свои копилки по три 
очка. Но сделали это по-разному. 
«Синара» в Верхней Синячихе 
угробила «Урожай» — 5:2. «Гор-
няк» у себя в Качканаре, еще 
более — 5:1 — раздробил «Ура-
ласбест». Поддержал их родной 
«Динур», по счету 3:1, но в очень 
нервном поединке с новоураль-
ским «Кедром».

Долго, до середины второго 
тайма, «кедрачи» берегли гол с 
пенальти, что достался им за не-
лепое касание рукой защитником 
мяча, выбиваемого из штрафной. 

Динасовцы очнулись и пове-
ли осаду, заставив защищающих-
ся тратить много сил, чаще оши-
баться. После очередного навеса 
в штрафную, принявшего мяч 
на грудь Александра Богомоло-
ва грубо толкнули в спину. Он же 
и решил вердикт судьи в поле — 
бесспорный штрафной без защи-
ты с 11 метров. Вратарь не уга-
дал — 1:1. Ошибся он и еще раз 
(а играл-то он на героя матча — 
множество раз выручая свою ко-
манду) — роковой — отбил мяч 
на Михаила Белоногина, который 
хладнокровно распорядился мя-
чом, указав тому место за линией 
ворот — как победный. В концов-
ке отличился еще Денис Демиш-
нин, поразивший цель почти с ну-
левого угла — 3:1. Труднейшая 
победа. Получилось уже «трио» 
лидеров по 12 очков на «брата». 
Только мячи расставили их по 
ранжиру: 1 — «Динур», 17:6; 2 — 
«Синара», 15:4; 3 — «Горняк», 12:9.

«А где вы тут 
увидели газон?»
— Видите, какую вышку установили на 
соседнем доме. Она «смотрит» прямо 
на мой балкон. Я переживаю, что от 
нее может быть вредное излучение, 
— такими словами встретила нас 
жительница соседнего с Папанинцев, 
5, дома Светлана Ивановна. — Откуда 
мы знаем, что это за вышка — для 
связи, еще для чего-то, и какая у нее 
нагрузка на окружающих. 

Вышка, по словам женщины, по-
явилась на здании, где ранее базиро-
вался филиал «ПервоуральскБанка», 
как только у строения появились но-
вые арендаторы. В их числе — кафе, 
студия танцев и трубная компания. 

Светлана Ивановна утверждает: 
новые соседи мешают жителям дома 
№32 по Чкалова. В частности, жиль-
цов беспокоит шум от вытяжки, ко-
торую прикрепили между жилым и 
нежилым зданиями. Кроме того, посе-
тители с Папанинцев, 5, не всегда ста-
вят автомобили в положенном месте. 

— Машины понаставили и в наш 
двор, и на газон. Когда я спросила у 
паркующихся, зачем они встают на 
тротуар, на траву, мне ответили: «А 
где вы тут увидели газон?». И все гро-
мадные такие машины. Особенно их 
много вечером — кто на танцы при-
езжает, кто — в кафе. Про вытяжку — 
отдельная история. Соседи жалуются, 
что не могут спать, они даже уехали в 
сад, живут теперь там. Здесь, говорят, 
отдохнуть под шум вытяжки нельзя 
— и днем, и поздним вечером стоит 
гул. Слышите, вы еще не подошли, а 
шум уже слышно. 

Действительно, гул от работающе-
го оборудования слышен, как только 
заходишь во двор дома по Чкалова, 32. 

Не знают, куда идти
Куда обращаться, чтобы выяснить 
правомерность всех волнующих мо-
ментов, Светлана Ивановна не знает:

— Обращались только в кафе, вы-
тяжка стала работать чуть тише, но 
все равно шумно. Куда дальше — мы 
не знаем. Хотела к депутату сходить, 
а потом думаю — а мне надо? Я и де-
путата нашего не знаю. Хотя бы кто-
нибудь нам объяснил, вредно — нет, 
что вышки на таком близком рассто-
янии. Разъяснил, как бороться с ма-
шинами во дворе, с гулом. 

Ксения 
Лумпова, 
юрист в 
сфере ЖКХ:

Беспокоит 
шум? Идите в 
Роспотребнадзор
— В первую очередь, жителям стоит 
запастись терпением и проявить на-
стойчивость в защите своих прав и 
интересов. Право на тишину, покой и 
благоприятные условия проживания 
не может быть нарушено, даже если 
оборудование на фасаде и крыше 
дома установлено с соблюдением 
технических и санитарных правил.
Если жителям мешает шум от вы-
тяжки либо кондиционеров кафе, 
необходимо обратиться в Роспо-
требнадзор (Первоуральск, улица 
Вайнера, 4а) с письменным заявле-
нием о проведении замеров шума. 
О нормативах допустимого уровня 
шума в жилом помещении подроб-
нее можно узнать, ознакомившись 
с ГОСТ Р 53187-2008 «Акустика. 
Шумовой мониторинг городских 
территорий», ГОСТ 23337-2014 
«Шум. Методы измерения шума 
на селитебной территории и в по-
мещениях жилых и общественных 
зданий» (их можно найти в свобод-
ном доступе в интернете).

По результатам письменного обра-
щения жителей, Роспотребнадзор 
проведет соответствующие замеры 
и выдаст письменное заключение. 
В случае выявления превышения 
установленных нормативов, жите-
ли смогут добиться от кафе при-
нятия мер к устранению данного 
нарушения, вплоть до демонтажа 
оборудования.
Если по заключению Роспотреб-
надзора нарушений уровня шума 
выявлено не будет, и жители дома 
будут с этим не согласны, то они 
могут обратиться к независимому 
эксперту для проведения анало-
гичных замеров, и в дальнейшем 
в судебном порядке добиваться 
устранения нарушений. 

О парковке
— Что касается «парковки» во 
дворе, то позитивных новостей 
для жителей дома у меня нет. Как, 
практически, и во всем городе, в 
данном дворе парковочные места 
не отмежеваны, парковка в установ-
ленном порядке не организована, 
соответственно, на данной террито-
рии автомобили паркуют все, кому 
захочется. Выявить, припаркованы 
ли это посетители кафе или просто 
друзья приехали в гости к вашему 
соседу на час, практически невоз-
можно. Чисто теоретически, можно 

оповещать ГИБДД либо «02» о том, 
что, по-вашему мнению, соверша-
ется административное правонару-
шение — автомобиль припаркован в 
неположенном месте. Но за каждым 
авто полиция бегать не станет. 
Если эта ситуация действительно 
является для жителей проблемой, 
тогда рекомендую провести общее 
собрание собственников, решить 
вопросы с организацией парковки 
и определить порядок пользования 
ею только собственниками помеще-
ний данного дома. Только при нали-
чии такого решения, оформленного 
протоколом собрания собственни-
ков, жители смогут защитить свои 
интересы в данном вопросе.

О вышке
— Что касается размещения теле-
коммуникационного оборудования, 
то без наличия информации о том, 
что именно и кем размещено, слож-
но дать конкретные рекомендации, 
«от кого защищаться». На данном 
этапе жителям необходимо обра-
титься с письменным запросом в 
адрес Администрации городского 
округа Первоуральск, с просьбой 
предоставить информацию о согла-
совании размещения такого обору-
дования, и сведений об отсутствии 
негативного влияния от данного 
оборудования на здоровье граждан.

Шум от вытяжки, парковка 
на газоне и непонятная вышка 
В здании по Папанинцев, 5, где раньше находился «ПервоуральскБанк», в апреле открылось 
кафе, студия танцев и трубная компания. Жители соседних домов переживают за свой покой 
и здоровье

Наши группы в соцсетях. Присоединяйтесь!
vk.com/gorodskievesti ok.ru/gorodskievesti facebook.com/gorodskievesti instagram.com/gorodskievesti
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Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

Как выбрать велосипед
Советы и информация о моделях двухколесных 
«коней»
Определитесь, 
для города или 
для загородного 
катания нужен 
велосипед
Если вы планируете гонки по 
пересеченной местности, присмо-
тритесь к двухколесному «джи-
пу» — большому качественному 
горному велосипеду с глубоким 
рисунком протектора и широкими 
массивными колесами. Разогнать-
ся на нем вы не сможете, но он 
справится с бездорожьем и грязью 
в непогоду. 

Если же велосипед необходим 
для передвижения по городу, при-
смотритесь к городской модели. 
Вам не нужны вилки, множество 
скоростей и прочие дополнения 
— это наверняка увеличит цену 
коня. 

Нет опыта — не пытайтесь 
компенсировать его отсутствие 
навороченной моделью. 

Городские
Предназначаются для комфорт-
ного и небыстрого катания по 
асфальтированным уличным доро-
гам. Городской велосипед отлича-
ется высокой посадкой, благодаря 
которой разгружаются руки, а 
велосипедист может сидеть прямо, 
не ощущая никакого напряжения. 
Достаточно широкое седло также 
поспособствует комфортабельно-
сти. Городские модели имеют колё-
са большого диаметра (в основном 
— 28 дюймов или 62 сантиметра 
и больше). Используются шины 
средней толщины, тормоза же, как 
правило, ножные. Часто дополни-
тельно комплектуются крыльями, 
багажником, всевозможными раз-
личными полезными мелочами, а 
иногда — даже электрооборудова-
нием. За городским велосипедом 
не нужно будет как-то по-особому 
ухаживать, ведь все самые изна-
шиваемые механизмы запрятаны 
внутри. Кроме этого, производите-
ли нередко устанавливают защиту 
для цепи, а также от попадания 
ноги в спицы колес.

Велосипеды 
для гор и поездок 
по пересеченной 
местности —
какие бывают
ГОРНЫЙ (МТВ, mountain bike). 
Название МТВ носит одно из наи-

более распространенных и доста-
точно универсальных семейств 
велосипедов. Нужно отметить, что 
на этих горных велосипедах вам 
будет одинаково удобно ездить 
как по городским трассам, так и 
за их пределами. 
ДАУНХИЛЛ (в переводе означает 
«скоростной спуск»). Такие ве-
лосипеды предназначаются для 
быстрого спуска с гор.
КРОСС-КАНТРИ. Велосипеды этого 
типа созданы для гонок по пере-
сеченной местности в условиях 
наличия спусков, затяжных подъ-
ёмов, скоростных и технически 
трудных участков.
ФРИРАЙД (в переводе — «свободная 
езда»). Такое название носит стиль 
катания, который подразумевает 
езду на байке по трудным, часто 
искусственно созданным трассам. 
Для таких условий нужны горные 
велосипеды с высокопрочной ра-
мой, двумя подвесками (передней, 
задней) с большим запасом хода 
и мощными тормозами дискового 
типа.

Шоссейные 
велосипеды
Подобные велосипеды конструиру-
ются специально для скоростной 
езды в условиях хорошо асфальти-
рованной и качественной дороги.

РЕЗЮМЕ: сперва определитесь, 
как именно и в каких условиях 
вы планируете кататься, выясни-
те, какую сумму вы можете себе 
позволить потратить. Отметим, 
что рамы в бюджетных моделях 
и велосипедах средней ценовой 
категории обычно ничем не отли-
чаются с точки зрения качества. 
Высокая же стоимость модели 
обычно обуславливается деталя-
ми, например, манетками (меха-
низмом переключения передач), 
перекидками, тормозами и т.д. В 
итоге, чем меньше будет стоить 
велосипед, тем хуже качество 
этих деталей.

На втором этапе выбора опре-
делитесь с подходящим разме-
ром рамы. Помните: если вело-
сипед окажется маленьким или 
чересчур большим, ездить на 
нем вам будет не в радость, а в 
тягость. Дискомфорт постепенно 
приведет к тому, что вы баналь-
но его забросите велик. Так что 
отнеситесь к этому пункту как 
можно серьезнее.

Евгений Смирнов — велосипе-

дист, который в начале 2010-х 

буквально «взрывал» первоу-

ральские спортивные фестивали 

своими выступлениями. В копил-

ке Евгения — множество при-

зовых мест в соревнованиях по 

экстремальным видам спорта. О 

том, как начинал свой путь и чем 

занимается сейчас, спортсмен 

рассказал «Городским вестям». 

О первом велосипеде
— Когда в твоей жизни по-
явился велосипед?

— 12 лет назад, в 2006-м, 
я начал ездить на велосипе-
де. Получилось так — я при-
шел из армии, думал, чем ле-
том заняться, и вспомнил, что 
в детстве катался на велосипе-
де. Пошел в спорттовары наши 
двухэтажные, купил там самый 
простой горный велосипед, «Ме-
рида», как сейчас помню, за 5 
тысяч 800 рублей. И началось. 

— Что началось? Куда ты 
пошел с этим велосипедом?

— Я катался один, с плеером 
— без плеера, только из армии 
пришел, такая свобода. Мне 
больше ничего не надо было. 

— После армии обычно 
пьют...

— Я в армии даже курить не 
начал (смеется). Нас там таких 
было двое из тысячи.

— Первый велосипед какой 
был — горный?

— Кросс-кантрийный, обыч-
ный, но да, он позициониру-
ется как горный. У него есть 
небольшая вилка, скорости пе-
реключаются. Так вот, катал-
ся-катался, и буквально через 
два месяца познакомился с ре-
бятами, которые были уже бо-
лее опытными, влился к ним в 
тусовку, и все — потом уже на-
чались всякие трюки, соревно-
вания стали организовывать.

Новые связи — новые 
возможности 
— Как ты познакомился с 
другими велосипедистами?

— Я увидел, как какая-то 
банда парней катается по Пер-
воуральску, делает какие-то 
прыжки на бортик. Я думал 
тогда: «Воу, как это круто!». 
Они ехали, не останавливаясь, 
они перепрыгивали эти бор-
тики, которых в городе всег-
да было много. Какие-то гор-
ки, прыжки... мне это безумно 
понравилось, я хотел так же. 
И вот, мы познакомились, обу-
строили себе площадку во дво-
ре «Меридиана» — построили 
деревянную горку, катались.

— Катались-катались, к 
чему это привело? Сколько вы 
катались, прежде чем приш-
ли к профессиональным вы-
ступлениям? 

— В конце 2000-х в Перво-
уральске начали проходить 
спортивные фестивали. Нача-
лись они не с ровного места. 
Как это было: мы познакоми-
лись с Максимом Теплоуховым 
и Юрой Носковым — органи-
заторами спортивных фести-
валей экстремальных видов 
спорта DSA. Они работали на 
областном уровне и когда уви-
дели нас, местных, которые 
«горели», хотели что-нибудь 

строить, развивать велосипед-
ный спорт, позвали к себе в 
«банду». И мы начали с ними 
развивать — участвовали в фе-
стивалях, строили трамплины, 
я лично своими руками помо-
гал в обустройстве площадки 
на Вайнера. 

— Как проходили фестива-
ли? 

— Правильно это называ-
лось так — ежегодный фести-
валь, приуроченный ко Дню 
молодежи, DSA-Army. Четыре 
года этот фестиваль проходил 
в Первоуральске. Мы готовили 
показательные выступления 
на трамплинах, тогда этим за-
нимались единицы, даже в об-
ласти. Проводили соревнова-
ния, сами в них участвовали. 
Разные дисциплины: триал 
— на маленьких велосипедах, 
трасса на равновесие, когда 
скачешь на одном колесе, пре-
одолеваешь препятствия; bmx, 
mountain bike; cross-country — 
по пересеченной местности, 
одна из простых дисциплин. 
Выбирали победителей, те по-
лучали призы, грамоты. 

— У тебя были призовые 
места?

— Постоянно, что-нибудь 
да было. В категории mountain 
bike. Дисциплина называлась 
dirt — от слова грязь, трампли-
ны делали из земли. 

Трюки и травмы
— Через бортики-то научился 
прыгать?

— Конечно. На это у меня уш-
ло буквально два месяца.

— Было ли тогда ощущение 
«Вау, я тоже так могу»? 

— Было. Когда ты со сторо-
ны смотришь, как круто кто-
то может, а потом и у тебя это 
получается, кайфуешь от то-
го, что два месяца назад это 
было твоей целью, и ты ее до-
стиг. И постепенно — какие-
то простые трюки ты видишь, 
считаешь, что это нереально. 
«Как это вообще делается?» — 
думаешь. А через полгода-год 
и сам такое выполняешь. Это 
подстегивает. Цель — достиг, 
цель — достиг, цель — достиг, 
и тебя от этого прёт. 

— А были ли серьезные 
травмы? 

— Сотряс был, хороший та-
кой, амнезия на сутки. Вооб-
ще ничего не помнил. Просы-
паюсь в больнице, все болит. 
Понимаю, что где-то на вели-
ке упал. А где, в каком городе 
— не знаю. 

— Но про велосипед даже в 
таком состоянии не забыл.

— Ну, да. А еще не обошлось 
без вывихов и переломов. Защи-
та спасала, когда я про нее не 
забывал. Без нее даже обычная 
прогулка на велосипеде у дома 
могла закончиться вывихом. Не-
удачно на бортик запрыгнешь 
— и все.

— Сколько часов, дней ты 
посвящал велосипеду в тот 
период?

— В тот период я гулял пеш-
ком раза три-четыре за все лето. 
Я не шел кататься, если у меня 
что-то было сломано на велике, 
если у меня что-то болело или 
погода пасмурная была. Вело-
сипед был для меня всем. Этот 
тот случай, когда понимаешь, 
что тебе больше вообще ничего 
не нужно. Я был фанатом спор-
та, в хорошем смысле этого сло-
ва. У меня до сих пор спрашива-
ют что-то по велосипеду.

От эмоций — к работе
— Почему перестал кататься?

— Работа-работа-работа. Я 
работаю менеджером на одном 
из предприятий Екатеринбур-
га. Работы очень и очень много. 

— Велосипед не манит?
— Человек живет эмоциями. 

Интерес есть, когда есть про-
гресс. Сейчас из-за плотного ра-
бочего графика у меня не полу-
чается прогрессировать в этом 
виде спорта. Раньше вышел, по-
катал, что-то новое узнал. Но 
взрослая жизнь диктует свои 
правила. Меня до сих пор зо-
вут кататься, в городе есть не-
сколько трасс, где можно это 
сделать. По городу проехать, 
тем более, что в последние го-
ды я езжу на гоночном велоси-
педе — легко, но некогда. 

— С трюков на другой вело-
сипед ты ушел когда? 

— Года три назад. Трюки 
— прикольно, но с возрастом 
трудно падать. А падения не-
избежны — если ты не риску-
ешь, у тебя ничего не получа-
ется. Многие вещи делаешь 
реально «на пофиг». Ты зна-
ешь, что ты упадешь, но на-
до это сделать, не побояться. 
Ты упал, и понимаешь, что 
уже половину сделал. Рань-
ше упал — встал-пошел, потом 
упал — недельку поболело, и 
все, сейчас, если упасть, вос-
станавливаешься месяц. Уже и 
неохота падать, не мазохист же. 
А велосипед для гонок с горы 
— их используют в дисциплине 
downhill — оптимально. Больше 
на скорость, азартнее в чем-то. 

— Есть какая-то грусть, 
что с велосипедом теперь не 
получается встречаться так 
часто, как раньше?

— Иногда охота покататься, 
все круто. Какие-то соревнова-
ния смотришь мировые, этапы 
Кубка России. Там такие го-
ры, что офигеваешь — реаль-
но на выживание. Но для себя 
уже этого не хочу. Это физиче-
ски трудно, после работы хо-
чется отдохнуть. Я успокоил-
ся. Три года назад, когда я 
прекратил трюки, потихонь-
ку переключился на рыбалку. 
Сидишь, птички поют, спокой-
но. Про велосипед периодиче-
ски вспоминаю, катаю.

Термины 
велосипедистов
ПОЕХАЛИ КАТАТЬ — поехали 
прокатимся;

ПРОБИЛСЯ — колесо повре-
дил;

ДОБРАТЬ ТРЮК — когда на-
конец получился трюк;

НОУ-ХЕНД — вылет на вело-
сипеде без рук;

НОУ-ФУТ — то же самое без 
ног.
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   20%
г. Екатеринбург,  
ул. Металлургов, 84, ТЦ «Wow house», 
тел. 8 (343) 310-23-88

г. Первоуральск, 
ул. Чкалова, 43, 
тел. 29-10-79

Кожаные диваны 
— под вопросом
Диваны из кожи, в особен-

ности светлой — всегда лотерея. 
Несмотря на все заверения про-
давцов, вы не сможете понять, как 
поведет себя материал обивки, 
пока не попробуете на себе. Судя 
по отзывам покупателей (мы 
изучили 70 отзывов о светлых ко-
жаных диванах — ред.), более 40% 
пользователей кожаных диванов 
пожалели о приобретении. В чис-
ле причин — холод, непрактич-
ность, быстрая потеря внешнего 
вида мебели. Те, кто доволен 
покупкой, в большинстве своем 
отмечают, что им посчастливи-
лось стать обладателями мебели 
из обработанной эко-кожи. 

Если вы не уверены в надоб-
ности именно кожаной мебели, 
присмотритесь к другим, воз-
можно, более дешевым и прак-
тичным вариантам. 

Покупайте 
мебель «оптом»
С р а з у  н е с к о л ь к о 

комплектов мебели, которую 

вы приобретаете в магазине, 
скорее всего, обеспечат вам 
хорошую скидку. Заранее пого-
ворите с продавцом и уточните, 
есть ли в торговой точке бонус-
ная система за опт, и скорее 
объединяйтесь с друзьями и 
родственниками, чтобы со-
вершить выгодные для всех 
покупки.

Большое — 
не значит нужное
Задумайтесь, нужна ли 

в вашей небольшой кварти-
ре двуспальная кровать или 
огромный вместительный 
шкаф? Есть ли у вас столько 
вещей, чтобы поместить их 
в четырехсекционный шкаф-
купе? Большая мебель — не 
всегда хорошо, но всегда до-
рого. Не жадничайте, сядьте и 
пропишите ваши потребности 
и возможности, и состыкуйте 
их, найдите баланс. Таким 
образом, не замахиваясь на 
суперразмеры мебели, можно 
неплохо сэкономить. 

Что такое антиквариат
В порядке значимости следуют признаки, по которым вещь может 
быть причислена к категории антиквариата:

 возраст (не менее 50 лет); 
 при этом уникальные вещи между 15 и 50 годами (к примеру, ве-

щи советской эпохи) могут быть причислены к винтажу;
 раритетность (то есть редкость или уникальность вещи); 
 (не)серийность; 
 связанность с исторической эпохой или с историческими собы-

тиями (то есть насколько вещь отражает модные тенденции сво-
ей эпохи); 

 (не)возможность воспроизводства;
 художественная/историческая/культурная ценность;
 материальная ценность (бумага, драгоценные камни, золото, де-

рево и т. д.).

Не покупайте б/у 
Не стоит приобретать диваны, шка-
фы, столы и даже стулья, бывшие 

в употреблении. В старой мягкой мебели 
вас в лучшем случае будет «ждать» пы-
левой клещ, в худшем случае — другая, 
более активная живность. Например, кло-
пы. И те, и другие могут стать причиной 
визита к дерматологу и аллергологу и 
дезинсекции всей квартиры. В совокуп-
ности, на обработку дома и покупку б/у 
мебели, вы потратите больше денег, чем 
на приобретение нового спального набора. 
Если говорить исключительно о дере-
вянных изделиях — столах и стульях, 
кухонных гарнитурах, шкафах — здесь 
тоже не стоит надеяться на авось и 
добропорядочность продавцов с рук. 
Во-первых, при покупке вы вряд ли 
сможете оценить работу всех механиз-
мов — доводчиков, замков и раздвиж-
ных конструкций — и позже, уже дома, 
получите неприятный сюрприз в виде 
заклинивающего устройства. Во-вторых, 
на б/у мебели неизбежны потертости и 
коцки. Стоимость реставрации значи-
тельно увеличит итоговую цену изделия. 

Правило «не покупать б/у» имеет ис-
ключение в одном случае — если вы со-
бираете антиквариат. 

4 способа сэкономить на покупке мебели
Как приобрести шкафы, диваны, столы и стулья без вреда для кошелька

1

2

3

4

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru
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НЕДВИЖИМОСТЬ

 ОБМЕН  2-КОМН.

 2-комн., пр. Космонавтов, 4/5 этаж. Бр. 
Пластиковые окна и трубы, м/комнатные 
двери, сейф-дверь. Обмен на 3-4 комн. 
кв-ру в Ревде. Тел. 8 (908) 900-78-42

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

 2-комн., ул. Вайнера, 53б, 43 кв.м., 9/9 
этаж. Большая лоджия, приборы учета, 
пластиковые окна. Требует косметическо-
го ремонта. Собственник. Торг. Ц. 1700 т.р. 
Тел. 8 (904) 542-16-47

 2-комн., пр. Космонавтов, 4/5 этаж. Бр. 
Пластиковые окна и трубы, м/комнатные 
двери, сейф-дверь. Тел. 8 (908) 900-78-42

 ПРОДАЖА  ДОМА

 Дом, п. Сабик, 32 кв.м., 20 соток, 
речка в огороде. Ц. 600 т.р. Тел. 8 (922) 

124-71-36

 дом, п. Талица, 60 м.кв., деревянный, 
участок с теплицей, насаждения, 6 со-
ток, газ, вода, баня, гараж. Тел. 8 (900) 
202-25-60

 дом деревянный, 8 соток, с. Ново-
алексеевское, газовое отопление, с/у 
в доме, скважина, гараж, новая баня, 
насаждения, рядом детский сад, школа. 
Торг. Ц. 2700 т.р. Тел. 8 (902) 40-31-87

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

 Участок, 5 соток, к/с №4, р-он Лесни-
чество, ул. Белинского. Земля в собствен-
ности, летний 2-этажный домик, с печкой. 
Хозпостройки, электричество, летний во-
допровод на участке. Документы готовы. 
Срочно. Тел. 24-40-70, 8 (992) 010-43-14

 участок, 5 соток, к/с №42, п. Билимбай. 
Дом из бруса, 38 кв.м., печное отопление, 
веранда, 2 теплицы, хозпостройки, летний 
водопровод, электричество. Рядом пруд, 
лес, остановка. Тел. 8 (912) 651-19-09

 участок, 4,5 сотки, к/с №36, в черте 
города, р-он ул. Емлина. В собственности. 
Дом с мансардой, печное отопление, 
веранда, баня, 2 теплицы, сарай, свет, 
летний водопровод, насаждения. Тел. 8 
(908) 636-12-83

 участок, 4 сотки, к/с №8. Приватизи-
рован, дом на фундаменте, 3 теплицы, 
скважина. Тел. 24-12-00, 8 (902) 446-34-65

 участок, 6 соток, к/с, п. Билимбай, 
Вересовка, 46, АРЗ. Летний дом, водо-
провод, электричество, 2 теплицы, на-
саждения, хозпостройки. Ц. 300 т.р. Тел. 
8 (922) 130-48-48

 участок, 5 соток, к/с №8. Летний дом, 
печь, газ-баллон, электричество, колодец, 
скважина, 2 теплицы, баня, насаждения, 
хозпостройки. Торг. Ц. 500 т.р. Тел. 8 
(922) 026-20-48

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 1-комн., ул. Ленина, 2 этаж, р-он Три-
котажки. ХР. Ц. 7000 р./мес. Предоплата 

за 2 мес. Тел. 8 (904) 987-25-79

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

 ВАЗ-2114, 07 г.в., состояние хорошее. 

Цена 95 т.р. Тел. 8 (922) 210-18-29

 Ока, 04 г.в. Цена договорная. Тел. 8 

(908) 900-37-31

 ВАЗ-2107, 04 г.в. Тел. 5-18-62

 ВАЗ-2109, 02 г.в., цвет серебристый, 

на ходу. Цена 40 т.р. Торг. Тел. 8 (961) 

762-02-57

 ВАЗ-2109, 99 г.в., один хозяин. Цена 

30 т.р. Тел. 8 (912) 619-26-31

 ВАЗ-2109. Тел. 8 (982) 700-14-48

 ВАЗ-2112, 04 г.в., цвет серебристый, 

хорошее техсостояние. Тел. 8 (919) 374-

22-90

 ВАЗ-2112, 05 г.в., музыка, сигнализа-

ция, в хорошем состоянии. Цена 75 т.р. 

Торг. Тел. 8 (961) 762-02-57

 ВАЗ-2114, 10 г.в., один хозяин, цвет 

черный, комплектация «люкс», подогрев 

сидений, требуется небольшой косметиче-

ский ремонт кузова. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ГАЗ-Соболь, 02 г.в., пробег 92 т.км. 

Цена 150 т.р. Торг. Тел. 8 (922) 116-42-55

 Лада Гранта, 13 г.в., цвет серебри-

стый, в хорошем состоянии. Тел. 8 (996) 

171-15-49

 УАЗ-31519, прицеп УАЗ-8109. Тел. 8 

(912) 260-69-37

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

 Daewoo Nexia, 11 г.в., отл. сост., 

пробег 15 т.км, ц. 150 т.р. Тел. 8 (922) 

113-12-32

 Renault Duster, 15 г.в., цвет белый, 

полный привод, зим./пакет, резина зима/

лето, пробег 55 т.км. Тел. 8 (904) 386-

30-07

 Toyota Auris, 08 г.в., владелец. Тел. 8 

(912) 245-42-96

 Chevrolet Niva, 07 г.в., замечательное 

состояние, небитая, некрашеная, без ДТП, 

музыка, сигнализация, по техчасти без 

нареканий, вложений не требует. Цена 230 

т.р. Торг. Обмен. Тел. 8 (961) 762-02-57

 Daewoo Matiz, 10 г.в., комплектация 

МХ, своевременное обслуживание, не-

давно проводили ТО кондиционера, чехлы 

на сидения, заменено масло на 55 т.км, 

сигнализация «Старлайн» с а/з. Реальному 

покупателю торг. Тел. 8 (904) 381-40-49

 Ford Fusion, 07 г.в., отличное со-

стояние, небитый, некрашеный, полная 

комплектация, ЭСП, ГУР, кондиционер, 

подогрев сидений, чехлы. Цена договор-

www.gorodskievesti.ru. 
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ВСЕХ ВИДОВ 

И ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИРЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ

ТЕЛ. 8-953-040-85-55

ЗАПРАВКА 
АВТОКОНДИЦИОНЕРОВ

Настал тот момент!
МЫ ПРИГЛАШАЕМ В «ГОРОДСКИЕ ВЕСТИ» 
ЖУРНАЛИСТА.

С радостью примем в свои ряды чело-
века, который станет нам не только вер-
ным товарищем, но и профессиональ-
ным коллегой.

Если писать по-работодательски, то 
нам нужен человек с высшим образова-
нием (желательно — журфак или око-
ло того), умением красиво и, главное, 
правильно, писать. Зарплата — при со-
беседовании, испытательный срок — 
три месяца.

А если по-человечески, то приходи-

те к нам работать: хоть платят и не три 
миллиона, но жить можно, график рабо-
ты удобный (официально — с 9 до 18, но 
мы же все всё понимаем). Все остальное 
расскажем на собеседовании.

P.S. Байки про то, что журналисты 
работают без выходных, перерывов и 
по ночам — вовсе не байки, так и рабо-
таем. По подвалам лазим, по помойкам 
— тоже. Иногда тусуем в редакции до 
полуночи (когда сдаем номер). Но кол-
лектив у нас не змеиный, поэтому, ду-
маем, вам у нас будет комфортно.

ная. Тел. 8 (902) 263-67-62

 Hyundai Accent, 05 г.в. Тел. 8 (902) 

877-73-98

 Kia Shuma-2, 02 г.в., хэтчбек. Цена 75 

т.р. Тел. 8 (902) 263-67-62

 Mercedes Benz Elegant. Тел. 8 (922) 

127-87-88

 Nissan Tiida, 08 г.в., небитая, некра-

шеная, отличное состояние, кондиционер, 

ЭСП, ухоженный. Цена договорная. Или 

обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

 Nissan Tiida, 08 г.в., небитая, не-

крашеная, отличное состояние, полная 

комплектация, бесключевой доступ, 

электрозеркала, подогрев сидений, ЭСП, 

центр. замок, кондиционер, ГУР, подло-

котник, противотуманные фары, кожаные 

чехлы, дв. 1,6, механика, Bluetooth. Тел. 8 

(902) 263-67-62

 Nissan X-Trail, 08 г.в., механика. Тел. 8 

(982) 637-73-86, 8 (922) 127-40-46

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

 Opel Combo, грузовой фургон. Тел. 8 

(912) 225-89-71, 8 (912) 052-18-71

 ЗИЛ-бокосвал, бензин-газ, в рабо-

чем состоянии. Возможен обмен. Тел. 8 

(922)293-47-20

 ГАЗель-тент, 05 г.в., дв. 406, 16-кл., 

газ-бензин, отличное состояние, небитая, 

новые ходовая и тент. Один хозяин, ПТС-

оригинал. Цена договорная. Или обмен. 

Тел. 8 (902) 263-67-62

 ГАЗель-тент, 3302, ТО пройден. Тел. 

8 (922) 224-75-31

 вилы от кары, косилка КС-2,1 для 

Т-16, картофелекопалка КСТ-1,4. Тел. 8 

(902) 269-05-87

 грабли ГВД-6, сеялка зернотравяная 

СЗТ-3,6, культиватор-окучник КОН-2,8. 

Тел. 8 (902)269-05-87

 картофелеуборочный комбайн ККУ-2. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 косилка конная, культиватор пру-

жинчатый для МТЗ, подъемник от кары, 

трактор Т-16, копалка 1-рядная. Тел. 8 

(950) 195-51-72

 мотоблок «Каскад», в рабочем со-

стоянии, как транспортное средство не 

использовался. Тел. 8 (904) 540-64-18

 ПРОДАЖА  МОТОТЕХНИКА

 Мотоц. «Минск». Тел. 8 (908) 631-

96-48

 мотоцикл «Урал М61-36», с коляской, 

на запчасти. Тел. 8 (904) 540-64-18

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

 Комплект сцепления на Daewoo Matiz, 
б/у, х/с. Ц. 500 р. Тел. 8 (909) 013-15-01

 косилка конная, картофелеуборочный 
комбайн ККУ-2, культиватор пружинный 
для МТЗ, подъемник от кары, картофе-
лекопалку КСТ-1,4, косилка для Т-16, 
сеялка травяная СЗТ-3,6. грабли ГВД-6. 
Тел. 8 (912) 689-92-81

 стартер СТ366Г, новый. Двигатель 

УД-15. Тел. 8 (932) 113-32-35

 домкрат 3-5 т. Тел. 8 (908) 909-91-66

 багажник на крышу легкового а/м, 

«классика», старого образца, ц. 1000 р. 

Противотуманные фары для а/м «Калина», 

«Гранта», новые, в упаковке, ц. 1000 р. 

Спортивный руль для а/м, пр-во Италии, 

3000 р. Мухобойка на капот, новая, для 

а/м «Калина», 300 р. Датчик положения 

коленвала для «Калины», новый, в упа-

ковке. Двигатель 1,6, 8 клапанов, 300 р. 

Тел. 8 (908) 636-30-49

 ГАЗ-3110 по запчастям. Тел. 8 (950) 

547-85-12

 грязевая резина УАЗ «Форвард Са-

фари-540». Тел. 8 (982) 637-73-86, 8 

(922) 127-40-46

 двигатель Nissan Tiida, печки, ото-

питель, моторчик. Тел. 8 (908) 909-91-66

 диски Mazda-3, Toyota Corolla. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 диски R-13. Или меняю на диски R-15, 

16. Тел. 8 (908) 909-91-66

 задняя левая дверь и мобилайзер Opel 

Astra, недорого. Тел. 8 (902) 263-67-62

 запчасти ВАЗ-09-10. Тел. 8 (922) 

298-95-32

 запчасти ВАЗ-2110, 2109, двери ВАЗ-

2110, передние и задние фары ВАЗ-2109, 

задние правые двери Daewoo Nexia. Тел. 

8 (902) 263-67-62

 запчасти на передний привод, рас-

ходники, переднее правое крыло, задние 

правые двери, левые двери, правая перед-

няя дверь и крыло на ВАЗ-2110. Передние 

фары, рейка, стекла на ВАЗ-2109. Правая 

задняя дверь Daewoo Nexia. Тел. 8 (908) 

909-91-66

 зимняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 зимняя шипованная резина R-13, 14, 

15, 16, на дисках, комплекты по 4 шт. 

Тел. 8 (908)909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 легковой автоприцеп, г/п 700 кг, пр-во 

г. Воронеж, 2017 г.в. Цена 28 т.р. Тел. 8 

(908) 636-30-49

 летняя резина на дисках R-13, 14, 15, 

16. Тел. 8 (908) 909-91-66

 летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16. Тел. 8 (950) 199-74-16

 передняя ступица Nissan Tiida. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 сабвуфер. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ПОКУПКА  АВТО/МОТО

 Автомобиль в любом состоянии. До-

рого. Выезд специалиста. Выкуп кредит-

ных авто. Тел. 8 (909) 703-46-85

 автомобиль, целый/битый/кредит-

ный, по максимальной цене. Тел. 8 (902) 

262-69-29

 купим ваш автомобиль в любом со-

стоянии. Выезд, быстрый расчет. Тел. 8 

(900)199-98-76

 мотоцикл «Урал». Тел. 8 (992) 330-

00-27

 автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

 автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

 автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

 автомобиль. Тел. 8 (950) 199-74-16

 автомобиль. Тел. 8 (961) 762-02-57

 сельхозтехника, трактор колесный. 

Тел. 8 (912) 689-92-81

 скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 (908) 

909-91-66 

 ПОКУПКА  ЗАПЧАСТИ

 Большой гидравлический 2-3-тонный 

домкрат на колесах. Тел. 8 (922) 298-95-32

 домкрат гидравлический, 2-3-тонный, 

на колесах. Тел. 8 (908) 909-91-66

 пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

 УСЛУГИ

 Реставрация ванн жидким акрилом. 
Гарантия. Качество. Тел. 8 (982) 606-95-92

ВАКАНСИИ

 ИП Нефедьева И.Л. Требуются си-
делки с проживанием и приходящие. В 
Екатеринбурге. Тел. 8 (900) 206-78-86

 Комфорт ОСТ. Работа в Екатеринбур-
ге. Без опыта. З/п До 35 т.р. Тел. 8(996) 
181-92-38

 ПРОДАЖА

 Кровать, ширина 90 см., б/у, х/с. Стол 
обеденный, х/с. Фуфайка новая, размер 
52-54. Тел. 8 (922) 209-16-74

 инвалидная коляска, новая. Ц. 5000 
р. Тел. 8 (900) 202-25-60

 фильтр для воды, импортный, новый. 
Ц. 15 т.р. Тел. 8 (900) 202-25-60

 коляска детская, розовая с цвет-
ными вставками. Ц. 1000 р. Тел. 8 (900) 
202-25-60

 велосипед детский, размер 105х82х54, 
на ребенка возрастом 4-7 лет. Тел. 8 
(900) 202-25-60

 памперсы д/взрослых «Медиум», раз-
мер бедер до 120 см., 10 шт. Тел. 24-53-85

 комплект посуды «Zepter», новый, пр-
во Италия. 12 предметов. Высокопрочная 
нержавеющая сталь, датчики-терморегу-
ляторы, ручки не нагреваются. Возможна 
частичная продажа. Тел. 8 (912) 208-55-81

 соковыжималка «Scarlett». Торг. Ц. 
1000 р. Тел. 8 (912) 208-55-81

 телевизор «Samsung», х/с. Недорого. 
Тел. 8 (904) 169-32-78

 шифоньер, шкаф-купе, сервант-горка, 
угловой стеллаж-этажерка, 2 плательных 
шкафа, современный дизайн. Тел. 8 (904) 
542-16-47

 комнатные цветы: герань белая, 
денежное дерево, фиалка белая. Тел. 
66-11-76

 рассада помидоров. Тел. 64-32-23

 амадины, родились в апреле. Тел. 8 
(919) 371-75-04

 цветы для офиса, монстера, молочай, 

диффенбахия, сансевиерия, китайский лук, 

фиалки. Тел. 24-40-70, 8 (992) 010-43-14

 холодильник «Бирюса», 2-х камерный, 

о/с. Тел. 8 (953) 003-58-57

 ПРИМУ В ДАР

 Любую старую неисправную аппа-

ратуру и бытовую технику. Тел. 8 (919) 

372-01-02

 ОБЪЯВЛЕНИЕ

 Ищу работу разнорабочим, грузчиком 

с ежедневной выплатой. Русский и не-

пьющий. Тел. 8 (922) 100-42-71, 8 (901) 

949-69-15

vk.com/gorodskievesti
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Ответы на сканворд в №21

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Академик. Англичанин. Такси. Сито. Натрий. Ребро. Кворум. Опора. 
Кугуар. Злоба. Осока. Лупа. Кама. Титул. Наколка. Арабеск. Апломб. Оникс. Юпитер. Оттиск. 
Луна. Стезя. Фора. Статист. Ацтек. Судья. Нетто. Тост. Каша. Стикс. Буря. Юрта. Просо. Трюмо. 
Прут. Акафист. Улисс. Дикарь. Перо. Окно. Атом. Фавор. Пиаф. Пасха. Синька. Ящик. Синод. 
Отелло. Лоток. Тест. Скит. Твен. Бадья. Октава. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Интоксикация. Закат. Дама. Филе. Опись. Флакон. Уэллс. Ясли. Кокс. Способ. 
Хлам. Истерика. Бланк. Утес. Копоть. Аконит. Идея. Наст. Руда. Леди. Тобол. Фото. Усик. Брасс. 
Трос. Пест. Троя. Свалка. Квартира. Каре. Слив. Ухаб. Затор. Охота. Киборг. Месяц. Юбка. 
Колос. Ужас. Трюм. Инок. Кюре. Родос. Дача. Ворот. Строп. Сизиф. Капкан. Мундир. Робот. 
Тога. Рать. Тимур. Кучер. Шнурок. Конвой. Марал. Раса. Тьма.

Реклама (16+)
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Фото Анны Неволиной

Запрещающий знак не мешает водителям парковаться у ТЦ «Марс».
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ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

8 (953) 384-00-00
РЕМОНТ

ЕНТР

• ХОЛОДИЛЬНИКОВ • НОУТБУКОВ
• СТИРАЛЬНЫХ МАШИН

Выезд мастера на дом

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ

  
. , 45

  
Гарантия качества. 

100% приживаемость
Гарантия качества. 

100% приживаемость


